ÍNDICE GENERAL

Contiene los índices analítico, onomástico y cronológico de la revista *Pensamiento Constitucional* desde el N° 1 hasta el N° 16 Preparado por Luis Elguera Valega

I. ÍNDICE ANALÍTICO

SUMARIO: 1. Derechos fundamentales. 2. Justicia y Derecho Procesal Constitucional. 3. Instituciones constitucionales. 4. Derecho Constitucional Comparado. 5. Cuestiones internacionales. 6. Ciencias jurídicas y Teoría Política. 7. Fuentes y trabajos para la Historia Constitucional del Perú. 8. Asuntos académicos. 9. Congresos. 10. Coloquios. 11. Documentos.

1. DERECHOS FUNDAMENTALES

- Häberle, Peter. Recientes aportes sobre los derechos fundamentales en Alemania. Año I N° 1 (1994). Derecho Constitucional Comparado y Relaciones Internacionales.
- Alegría Varona, Ciro. *La seguridad como de*recho humano. Año IV. Nº 4 (1997). Constitución y política, Ensayos.
- Bernales, Enrique. Los derechos humanos y su protección jurídica en la experiencia política y social de América Latina. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- Rubio Correa, Marcial. La ubicación jerárquica de los tratados referentes a derechos fundamentales dentro de la Constitución peruana de 1993. Año V. Nº 5 (1998). Ensayos.
- BIDART CAMPOS, Germán J. Balance y perspectiva de los derechos humanos desde este siglo al próximo. Año VI. Nº 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- CAYUSO, Susana. La aplicación del principio de razonabilidad y las limitaciones a los derechos fundamentales. Año VI. N° 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- GIUSTI, Miguel con Armando GUEVARA y Rocío VILLANUEVA. *La universalidad de los derechos humanos ante el relativismo cultural.* Año VI. Nº 6 (1999). Derechos Humanos. Temas en debate. Conversatorio.

- ABA CATOIRA, Ana. Mujeres y hombres: ciudadanos por igual. Año VIII. Nº 8 (2001). Ensayos.
- Fernández Rodríguez, José Julio. *En tor*no a las nuevas dimensiones de la libertad de expresión ante el fenómeno del Internet. Año VIII. N° 8 (2001). Ensayos.
- Landa, César. El derecho fundamental al debido proceso y a la tutela jurisdiccional. Año VIII. Nº 8 (2001). Notas.
- Luque Rázuri, Martín. El derecho de acceso a la información pública documental. Una propuesta de transparencia para la democratización. Año VIII. Nº 8 (2001). Tesis.
- Montoya Chávez, Victorhugo. *Comunica*ción del discurso y respeto propio. En busca de la equivalencia constitucional. Año VIII. N° 8 (2001). Tesis.
- Prieto Sanchís, Luis. La limitación de los derechos fundamentales y la norma de clausura del sistema de libertades. Año VIII. Nº 8 (2001). Ensayos.
- Faúndez, Julio. El Programa de Acción de Durban en América Latina. Discriminación en el empleo. Año IX. Nº 9 (2003). Notas.
- DE VEGA GARCÍA, Pedro. La eficacia frente a particulares de los derechos fundamentales (la problemática de la Drittwirkung der Grundrechte). Año IX. Nº 9 (2003). Ensayos.
- Weber, Alfred. La Carta Europea de los Derechos Fundamentales desde la perspectiva comparada. Año IX. N° 9 (2003). Notas.
- ALVITES, Elena. Apuntes sobre el Derecho y su participación en la conservación de los roles de género: reflexiones desde América Latina. Año X. N° 10 (2004). Monografías y tesis
- Carballo Armas, Pedro. Derecho fundamental al debido proceso y a la tutela judicial efectiva: algunas reflexiones en torno al procedimiento de Hábeas Corpus en España (nuevas perspectivas de la tutela de los derechos fundamentales en los albores del siglo XXI). Año X. N° 10 (2004). Notas.
- Díaz Muñoz, Oscar. *Tribunal Constitucional* y objeción de conciencia en las relaciones laborales. Año X. N° 10 (2004). Notas.

- Huerta Guerrero, Luis Alberto. *El derecho a la igualdad*. Año XI. N° 11 (2005). Notas.
- Marciani Burgos, Betsabé. La posición preferente del derecho a la libertad de expresión: un análisis crítico de sus fundamentos. Año XI. Nº 11 (2005). Monografías y tesis.
- MENDOZA ESCALANTE, Mijail. La eficacia de los derechos fundamentales en las relaciones entre particulares. Año XI. Nº 11 (2005). Ensayos.
- REY MARTÍNEZ, Fernando. Homosexualidad y Constitución (comentario a propósito de la sentencia del Tribunal Constitucional peruano de 24 de noviembre de 2004). Año XI. N° 11 (2005). Ensayos.
- Oehling de los Reyes, Alberto. Algunas reflexiones sobre la significación constitucional de la noción de dignidad humana. Año XII. N° 12 (2007). Ensayos.
- VALADÉS, Diego. *El derecho de la lengua*. Año XII. Nº 12 (2007). Ensayos.
- VIDAL SALAZAR, Michael. Los derechos laborales como derechos fundamentales frente a la globalización y la flexibilización laboral. Año XII. N° 12 (2007). Temas en debate.
- BOYER CARRERA, Janeyri. Aproximaciones al contenido esencial del derecho de participación política. Año XIII. N° 13 (2008). Monografías.
- Díaz Revorio, Francisco Javier. La Constitución ante los avances científicos y tecnológicos: breves reflexiones al hilo de los recientes desarrollos en materia genética en tecnologías de la información y la comunicación. Año XIII. Nº 13 (2008). Ensayos.
- Puccinelli, Oscar Raúl. Apuntes sobre el derecho «a» y los derechos «sobre» la imagen (personal y de bienes). Año XIII. N° 13 (2008). Ensayos.
- REY MARTÍNEZ, Fernando. El debate de la eutanasia y el suicido asistido en perspectiva comparada. Garantías del procedimiento a tener en cuenta ante su eventual despenalización en España. Año XIII. N° 13 (2008). Ensayos.
- Zúńiga Urbina, Francisco. Derechos económicos, sociales y culturales: apuntes acerca de la naturaleza y justiciabilidad de los derechos

- fundamentales. Año XIII. Nº 13 (2008). Temas en debate.
- Carbonell, Miguel. Neoconstitucionalismo y derechos fundamentales en América Latina: apuntes para una discusión. Año XIV. N° 14 (2010). Ensayos.
- Díaz Revorio, Francisco Javier. *Tecnologías* de la información y la comunicación y nuevas dimensiones de los derechos fundamentales. Año XIV. N° 14 (2010). Ensayos.
- Huerta Guerrero, Luis. Libertad de expresión: fundamentos y límites a su ejercicio. Año XIV. Nº 14 (2010). Monografías.
- Puccinelli, Oscar Raúl. Nuevos alcances del derecho a la igualdad. A propósito de la reincorporación de trabajadores discriminados por estado de salud y por su actividad gremial. Año XIV. N° 14 (2010). Ensayos.
- Ruiz Miguel, Carlos. Derechos fundamentales y responsabilidad social corporativa: un problema de eficacia transnacional. Año XIV. N° 14 (2010). Ensayos.
- CARBONELL SÁNCHEZ, Miguel. *Democracia y derecho de asociación: apuntes sobre la juris-prudencia interamericana*. Año XV. N° 15 (2011). Ensayos.
- Carpizo, Jorge. Transparencia, acceso a la información y universidad pública autónoma. Año XV. N° 15 (2011). Ensayos.
- Huerta Guerrero, Luis Alberto. El derecho a la protección judicial de los derechos fundamentales. Año XV. N° 15 (2011). Ensayos.
- MARCIANI BURGOS, Betzabé. El lenguaje sexista y el hate speech: un pretexto para discutir sobre los límites de la libertad de expresión y de la tolerancia liberal. Año XV. N° 15 (2011). Ensayos.
- ABAD YUPANQUI, Samuel. El derecho al secreto de las comunicaciones. Alcances, límites y desarrollo jurisprudencial. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.
- ALVITES, Elena. Descentralización y derechos sociales. Reflexiones en torno a su realización. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos
- Eguiguren Praeli, Francisco José. Las libertades de pensamiento y expresión, de

- asociación y reunión en la Convención Americana de Derechos Humanos y la jurisprudencia de la Corte Interamericana. Año XVI. Nº 16 (2012). Ensayos.
- Hermida del Llano, Cristina. La configuración del derecho a una buena administración como nuevo derecho frente al poder. Año XVI. Nº 16 (2012). Ensayos.
- REY MARTÍNEZ, Fernando. ¿Es el aborto un derecho en Europa? Comentario de la sentencia «A, B y C vs. Irlanda», del Tribunal Europeo de Derechos Humanos. Año XVI. N° 16 (2012). Ensavos.

2. JUSTICIA Y DERECHO PROCESAL CONSTITUCIONAL

- Landa, César. Del Tribunal de Garantías al Tribunal Constitucional: el caso peruano. Año II. N° 2 (1995). Ensayos.
- Vargas Jaramillo, Guillermo. *Hábeas Corpus en los estados de excepción: Perú 1986–1987.* Año II. Nº 2 (1995). Monografías.
- Blume Fortini, Ernesto. El Tribunal Constitucional peruano como supremo intérprete de la Constitución. Año III. N° 3 (1996). Monografías.
- Fernández Segado, Francisco. El control de la constitucionalidad en Iberoamérica: sus rasgos generales y su génesis en el pasado siglo. Año III. Nº 3 (1996). Ensayos.
- Häberle, Peter entrevistado por César Landa. El rol de los tribunales constitucionales ante los desafíos contemporáneos. Año III. N° 3 (1996). Temas en debate.
- Wilson, Geoffrey. *La revisión judicial*. Año III. N° 3 (1996). Ensayos.
- Fernández Segado, Francisco. *Evolución histórica y modelos de control de la constitu-cionalidad.* Año IV. N° 4 (1997). Historia y teoría constitucional. Ensayos.
- Landa, César. Balance del primer año del Tribunal Constitucional del Perú. Año IV. Nº 4 (1997). Historia y teoría constitucional. Ensayos.
- Sagüés, Néstor Pedro. Jurisdicción constitucional

y seguridad jurídica. Año IV. Nº 4 (1997). Historia y teoría constitucional. Ensayos.

- EGUIGUREN PRAELI, Francisco José. Relaciones entre el Poder Judicial y el Tribunal Constitucional en el Perú: la evolución del modelo y los nuevos problemas. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- Landa, César. Protección de los derechos fundamentales a través del Tribunal Constitucional y la Corte Interamericana. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- Hesse, Konrad entrevistado por César Landa. La jurisdicción constitucional en Alemania: reflexiones del profesor Konrad Hesse ex magistrado constitucional. Año V. N° 5 (1998). Temas en debate.
- Fernández Segado, Francisco. El control normativo de la constitucionalidad en el Perú, crónica de un fracaso anunciado. Año VI. Nº 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- Tirado Barrera, José Antonio. *Actos parlamentarios y control jurisdiccional.* Año VI. N° 6 (1999). Tesis.
- LANDA, César. Justicia constitucional y political questions. Año VII. N° 7 (2000). Ensayos.
- Adrián Coripuna, Javier. Sobre la interpretación constitucional vinculante del Tribunal Constitucional y sus efectos en la jurisprudencia del Poder Judicial. Año VIII. Nº 8 (2001). Monografías.
- Häberle, Peter. El derecho procesal constitucional como derecho constitucional concreto frente a la judicatura del Tribunal Constitucional. Año VIII. N° 8 (2001). Ensayos.
- SAGÜÉS, Néstor Pedro. Reflexiones sobre las variables de éxito y fracaso de un Tribunal Constitucional. Año VIII. N° 8 (2001). Notas.
- BAZÁN, Víctor. Jurisdicción constitucional, control de constitucionalidad de los tratados y convenios internacionales y reforma de la Ley Fundamental. Año IX. Nº 9 (2003). Documentos. VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional.

- Blume, Fortini Ernesto. *Propuestas para la reforma del Tribunal Constitucional*. Año IX. Nº 9 (2003). Documentos. VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- Bustamante Alarcón, Reynaldo. El caso del Tribunal Constitucional a propósito de la sentencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos. Año IX. Nº 9 (2003). Monografías y tesis.
- SÁENZ DÁVALOS, Luis. Los procesos constitucionales como mecanismos de protección frente a resoluciones judiciales arbitrarias. Año IX. Nº 9 (2003). Monografías y tesis.
- CARBALLO ARMAS, Pedro. Derecho fundamental al debido proceso y a la tutela judicial efectiva: algunas reflexiones en torno al procedimiento de Hábeas Corpus en España (nuevas perspectivas de la tutela de los derechos fundamentales en los albores del siglo XXI). Año X. N° 10 (2004). Notas.
- Díaz Muñoz, Oscar. Tribunal Constitucional y objeción de conciencia en las relaciones laborales. Año X. N° 10 (2004). Notas.
- Häberle, Peter. *La jurisdicción constitucional* en la actual época evolutiva del Estado constitucional. Año X. N° 10 (2004). Ensayos.
- Fernández Segado, Francisco. La justicia constitucional ante el siglo XXI: la progresiva convergencia de los sistemas americano y europeo-kelseniano. Año XI. Nº 11 (2005). Ensayos.
- NOGUEIRA ALCALÁ, Humberto. El control represivo concreto y abstracto de inconstitucionalidad de leyes en la reforma constitucional de 2005 de las competencias del Tribunal Constitucional y los efectos de las sentencias. Año XI. N° 11 (2005). Ensayos.
- Rosenfeld, Michel. El discurso del odio en la jurisprudencia constitucional: análisis comparativo. Año XI. N° 11 (2005). Ensayos
- Eguiguren Praeli, Francisco José. El Amparo como proceso «residual» en el Código Procesal Constitucional peruano: una opción riesgosa pero indispensable. Año XII. N° 12 (2007). Ensayos.
- Ferrer Mac-Gregor, Eduardo. El Amparo

- iberoamericano. Estudio de Derecho Procesal Constitucional comparado. Año XII. Nº 12 (2007). Ensayos.
- ZAGREBELSKY, Gustavo. *Jueces Constituciona-les*. Discurso oficial pronunciado frente al Presidente de la República el 22 de abril de 2006 en Roma, Italia, con motivo de la celebración del quincuagésimo aniversario de la Corte Constitucional italiana. Año XII. Nº 12 (2007). Documentos.
- Zúńiga Urbina, Francisco. Derechos económicos, sociales y culturales: apuntes acerca de la naturaleza y justiciabilidad de los derechos fundamentales. Año XIII. N° 13 (2008). Temas en debate.
- Zúńiga Urbina, Francisco. *Tribunal Constitucional. Problemas de posición y legitimidad en una Democracia Constitucional.* Año XIV. N° 14 (2010). Ensayos.
- Castillo Córdova, Luis. Sobre la esencia del Amparo. En particular sobre su excepcionalidad. Año XV. N° 15 (2011). Ensayos.
- CASTRO CRUZATT, Karin. El Tribunal Constitucional y las exhortaciones al legislador: el caso peruano. Año XV. N° 15 (2011). Ensayos.
- ETO CRUZ, Gerardo. *Hacia una tipología específica de sentencias constitucionales para la tutela de los derechos sociales.* Año XV. Nº 15 (2011). Ensayos.
- García Belaunde, Domingo. El Derecho Procesal Constitucional y su configuración normativa. Año XVI. Nº 16 (2012). Ensayos.

3. Instituciones Constitucionales

- BIDART CAMPOS, Germán con Néstor Pedro SAGÜÉS, César LANDA y Carlos MESÍA. Las relaciones entre el Poder Ejecutivo y el Legislativo, pena de muerte y garantías constitucionales. Año I. N° 1 (1994). Temas en Debate. Colquio sobre la Constitución Política de 1993.
- Landa, César. *La tolerancia política en el que-hacer parlamentario*. Año I. N° 1 (1994). Derecho Constitucional Peruano.

JIMÉNEZ MAYOR, Juan Federico. Las relaciones Parlamento-Ejecutivo y el sistema legislativo. Algunas explicaciones en torno a la crisis política peruana. Año I. Nº 1 (1994). Monografías.

- Rubio Correa, Marcial. *La participación política del pueblo en la elaboración constitucional dentro de Sudamérica*. Año I. Nº 1 (1994). Derecho Constitucional Comparado y Relaciones Internacionales.
- Bernales, Enrique. Rol y actuación de las Fuerzas Armadas en América Latina. Año II. Nº 2 (1995). Ensayos.
- Fernández Segado, Francisco. Partidos políticos: representación parlamentaria e interdicción del mandato imperativo. Año II. Nº 2 (1995). Ensayos.
- Bernales, Enrique. *El artículo 112° de la Constitución y la Ley N° 26657*. Año III. N° 3 (1996). Ensayos.
- Blancas, Carlos. *El Poder Ejecutivo presidencial*. Año III. N° 3 (1996). Ensayos.
- CARPIZO, Jorge. Algunos aspectos de la reforma federal electoral de 1994. Año III. N° 3 (1996). Ensayos.
- Delgado Guembes, César. La elección del Presidente de la República: la regla del doble complemento y la consolidación democrática. Año III. Nº 3 (1996). Ensayos.
- Landa, César. Límites constitucionales de la Ley de Amnistía peruana. Año III. N° 3 (1996). Ensayos.
- Häberle, Peter. Incursus. Perspectiva de una doctrina constitucional del mercado: siete tesis de trabajo. Año IV. Nº 4 (1997). Constitución y Economía. Ensayos.
- Vanossi, Jorge Reynaldo. El asiento de la decisión política en el régimen de la democracia constitucional. Año IV. Nº 4 (1997). Constitución y política, Ensayos.
- Eguiguren Praeli, Francisco José. *Relaciones* entre el Poder Judicial y el Tribunal Constitucional en el Perú: la evolución del modelo y los nuevos problemas. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- MAC LEAN, Roberto con Javier de Belaunde, Carlos Montoya, Domingo García Be-LAUNDE y Francisco Eguiguren. Moderador

- Eduardo Hernando. *Reforma de la administración de justicia*. Año V. N° 5 (1998). Temas en debate. Conversatorio.
- Henríquez Franco, Humberto. *Naturaleza* y técnicas de la reforma constitucional. Año VI. Nº 6 (1999). Tesis.
- LOVATÓN PALACIOS, David. Los principios constitucionales de la independencia, unidad y exclusividad jurisdiccionales. Año VI. N° 6 (1999). Tesis.
- Lucarelli, Alberto. El reforzamiento del Ejecutivo en Italia: de la política al Derecho. Organización del poder en el proyecto de revisión constitucional de la Comisión Bicameral para la Reforma Constitucional. Año VI. N° 6 (1999). Ensayos.
- Kresalja Rosselló Baldo y César Ochoa Cardich. *Propuesta para un nuevo régimen económico constitucional*. Año VI. N° 6 (1999). Documentos.
- Rubio Correa, Patricio. *El debido proceso a fines del siglo XIX y comienzos del siglo XX*. Año VI. N° 6 (1999). Monografías.
- Tirado Barrera, José Antonio. *Actos parlamentarios y control jurisdiccional.* Año VI. N° 6 (1999). Tesis.
- Cassetti, Luisa. La cultura de mercado a través de las interrelaciones de la Constitución italiana y de los principios comunitarios. Año VII. N° 7 (2000). Ensayos.
- Fernández Segado, Francisco. *El régimen jurídico de las campañas institucionales.* Año VII. N° 7 (2000). Ensayos.
- GARCÍA BELAUNDE, Domingo. Entrevistado por Edgard Carpio y César Landa. Límites y desafios del proceso de democratización. Reflexiones del doctor Domingo García Belaunde. Año VII. N° 7 (2000). Temas en debate.
- GARCÍA DE ENTERRÍA, Eduardo. Contenciosoadministrativo objetivo y contencioso-administrativo subjetivo a finales del siglo XX. Una visión histórica y comparatista. Año VII. N° 7 (2000). Ensayos.
- Méndez López, Luis Ángel. *Preguntas e inter*pretaciones: problemática y propuestas de solución. Año VII. Nº 7 (2000). Ensayos.

- Ruiz Molleda, Juan Carlos. El control parlamentario de los Decretos de Urgencia en el Perú. Año VII. Nº 7 (2000). Monografías.
- Gonzáles Mantilla, Gorki. *La carrera judi*cial en el Perú: estudio analítico y comparativo. Año VIII. N° 8 (2001). Ensayos.
- Carpio Marcos, Edgar. El Reglamento Parlamentario como canon de control de la acción abstracta de inconstitucionalidad. Año IX. Nº 9 (2003). Documentos. VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- Landa, César. Los Decretos de Urgencia en el Perú. Año IX. Nº 9 (2003). Ensayos.
- Salmón, Elizabeth. *Los aspectos internacionales en la reforma de la Constitución.* Año IX. N° 9 (2003). Ensayos.
- VILCAPOMA IGNACIO, Miguel Pedro. Selección de magistrados ordinarios: conflictos de poder y núcleos problemáticos. Año IX. N° 9 (2003). Monografías y tesis.
- Landa, César. El control parlamentario en la Constitución Política de 1993: balance y perspectiva. Año X. Nº 10 (2004). Ensayos.
- CRUZ VILLALÓN, Pedro entrevistado por César Landa. *Reflexiones constitucionales con Pedro Cruz Villalón.* Año XI. Nº 11 (2005). Temas en debate.
- Hernández, Antonio María. Valoración de la reforma constitucional de 1994 en su décimo aniversario. Año XI. N° 11 (2005). Notas.
- Montoya Chávez, Victorhugo. *La denuncia constitucional.* Año XI. Nº 11 (2005). Monografías y tesis.
- Fernández Segado, Francisco. Del control político al control jurisdiccional. Evolución y aportes a la justicia constitucional en América Latina. Año XII. Nº 12 (2007). Ensayos.
- Kresalja Rosselló, Baldo. *Perú: considera-ciones constitucionales y legales sobre la com-petencia económica.* Año XII. N° 12 (2007). Ensayos.
- Zúńiga Urbina, Francisco. *Vieja-nueva constitución*. Año XII. N° 12 (2007). Notas.
- García Belaunde, Domingo. Evolución y características del presidencialismo peruano. Año XIII. N° 13 (2008). Ensayos.

- Eguiguren Praeli, Francisco José. *Antejui*cio y Juicio Político en el Perú. Año XIII. Nº 13 (2008). Ensayos.
- Carpizo, Jorge. Concepto de democracia y sistema de gobierno en América Latina. Año XIII. Nº 13 (2008). Ensayos.
- SAGÜÉS, Néstor Pedro. La revisión de las cuestiones políticas no justiciables (a propósito de la «coalición» contra Saddam Hussein). Año XIII. Nº 13 (2008). Ensayos.
- Campana Ríos, Jorge. Inmunidad parlamentaria, acceso a la justicia y protección del derecho al honor. Año XIV. N° 14 (2010). Monografías.
- SAGÜÉS, María Sofía. El análisis económico del derecho (AED) en la jurisdicción constitucional: ponderación de la Unidad de AED de la Corte Suprema de Justicia de la Nación Argentina. Año XIV. Nº 14 (2010). Ensayos.
- Alvites, Elena. Descentralización y derechos sociales. Reflexiones en torno a su realización. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.
- Carbonell Sánchez, Miguel. Democracia y derecho de asociación: apuntes sobre la juris-prudencia interamericana. Año XV. N° 15 (2011). Ensayos.
- Carpizo, Jorge. Transparencia, acceso a la información y universidad pública autónoma. Año XV. N° 15 (2011). Ensayos.
- Díaz Revorio, Francisco Javier. Sobre el concepto de deber constitucional y los deberes en la Constitución de 1978. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.
- Fernández Rodríguez, José Julio y Jacqueline Argüello Lemus. *Aspectos constitucionales del multiculturalismo en América Latina: el caso de los pueblos indígenas.* Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.
- Sagüés, Néstor Pedro. *El poder constituyente como intérprete de la Constitución* Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.

4. DERECHO CONSTITUCIONAL COMPARADO

Häberle, Peter. Recientes aportes sobre los derechos fundamentales en Alemania. Año I. Nº 1

(1994). Derecho Constitucional Comparado y Relaciones Internacionales.

- Rubio Correa, Marcial. *La participación política del pueblo en la elaboración constitucional dentro de Sudamérica*. Año I. Nº 1 (1994). Derecho Constitucional Comparado y Relaciones Internacionales.
- Carpizo, Jorge. Algunos aspectos de la reforma federal electoral de 1994. Año III. Nº 3 (1996). Ensayos.
- VALENZUELA, Arturo. América Latina: el presidencialismo en crisis. Año III. Nº 3 (1996). Ensayos.
- BARKER, Robert S. El federalismo y la administración de justicia en los Estados Unidos. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- Bernales, Enrique. Los derechos humanos y su protección jurídica en la experiencia política y social de América Latina. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- HESSE, Konrad. Etapas del desarrollo de la jurisdicción constitucional alemana. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- Hesse, Konrad entrevistado por César Landa. La jurisdicción constitucional en Alemania: reflexiones del profesor Konrad Hesse ex magistrado constitucional. Año V. N° 5 (1998). Temas en debate.
- Pérez Tremps, Pablo. La integración europea desde la perspectiva constitucional española. Año V. Nº 5 (1998). Ensayos.
- Carpizo, Jorge. El voto de los nacionales residentes en el extranjero y el caso de México. Año VI. Nº 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- HARO, Ricardo. *Lineamientos fundamentales* de la reforma constitucional argentina de 1994. Año VI. N° 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- SILVERO SALGUEIRO, Jorge. El sistema de división de poderes en las constituciones de Argentina, Chile, Paraguay y Uruguay. Año VI. Nº 6 (1999). Ensayos. García de Enterría, Eduardo. Contencioso-administrativo objetivo

- y contencioso-administrativo subjetivo a finales del siglo XX. Una visión histórica y comparatista. Año VII. Nº 7 (2000). Ensayos.
- Rolla, Giancarlo. *El Ministerio Público en Italia: disciplina constitucional.* Año VII. Nº 7 (2000). Ensayos.
- Valadés, Diego. *La Constitución y el poder*. Año VII. N° 7 (2000). Ensayos.
- Barrat I. Esteve, Jordi. El intento de introducción en España de la reserva negativa de ley. Repaso a un episodio de la historia de la etapa constituyente española. Año VIII. N° 8 (2001). Notas.
- FROMONT, Michel. El control de la constitucionalidad ejercicio por las jurisdicciones ordinarias francesas. Año VIII. Nº 8 (2001). Notas.
- Gonzáles Mantilla, Gorki. *La carrera judicial en el Perú: estudio analítico y comparativo.* Año VIII. N° 8 (2001). Ensayos.
- Bazán, Víctor. Jurisdicción constitucional, control de constitucionalidad de los tratados y convenios internacionales y reforma de la Ley Fundamental. Año IX. Nº 9 (2003). Documentos. VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- FAVOREU, Louis. La Corte Constitucional de Bosnia-Herzegovina y el modelo europeo de justicia constitucional. Año IX. Nº 9 (2003). Notas.
- FROMONT, Michel. La convergencia de los sistemas de justicia administrativa en Europa. Año IX. Nº 9 (2003). Notas.
- NOGUEIRA ALCALÁ, Humberto. Tópicos sobre la reforma constitucional en trámite al modelo de jurisdicción constitucional en Chile. Año IX. Nº 9 (2003). Documentos. VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- Weber, Alfred. La Carta Europea de los Derechos Fundamentales desde la perspectiva comparada. Año IX. N° 9 (2003). Notas.
- Carballo Armas, Pedro. Derecho fundamental al debido proceso y a la tutela judicial efectiva: algunas reflexiones en torno al procedimiento de hábeas corpus en España (nuevas

- perspectivas de la tutela de los derechos fundamentales en los albores del siglo XXI). Año X. Nº 10 (2004). Notas.
- Fernández Segado, Francisco. La justicia constitucional ante el siglo XXI: la progresiva convergencia de los sistemas americano y europeo-kelseniano. Año XI. Nº 11 (2005). Ensayos.
- FROMONT, Michel. La protección de los derechos del hombre por el Consejo Constitucional. Año XI. N° 11 (2005). Notas.
- HAKANSSON NIETO, Carlos. Una aproximación a los instrumentos de control parlamentario en la Constitución Española de 1978. Año XI. Nº 11 (2005). Ensayos.
- Rosenfeld, Michel. El discurso del odio en la jurisprudencia constitucional: análisis comparativo. Año XI. N° 11 (2005). Ensayos.
- Ferrer Mac-Gregor, Eduardo. El Amparo iberoamericano (Estudio de Derecho Procesal Constitucional comparado). Año XII. Nº 12 (2007). Ensayos.
- REY MARTÍNEZ, Fernando. El debate de la eutanasia y el suicido asistido en perspectiva comparada. Garantías del procedimiento a tener en cuenta ante su eventual despenalización en España. Año XIII. Nº 13 (2008). Ensayos.
- Carbonell, Miguel. Neoconstitucionalismo y derechos fundamentales en América Latina: apuntes para una discusión. Año XIV. N° 14 (2010). Ensayos
- SAGÜÉS, María Sofía. El análisis económico del derecho (AED) en la jurisdicción constitucional: ponderación de la Unidad de AED de la Corte Suprema de Justicia de la Nación Argentina. Año XIV. N° 14 (2010). Ensayos
- Díaz Revorio, Francisco Javier. Sobre el concepto de deber constitucional y los deberes en la Constitución de 1978. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos
- REY MARTÍNEZ, Fernando. ¿Es el aborto un derecho en Europa? Comentario de la sentencia «A, B y C vs. Irlanda», del Tribunal Europeo de Derechos Humanos. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos

5. CUESTIONES INTERNACIONALES

- Bernales, Enrique. El Perú y la comunidad internacional. Año I. Nº 1 (1994). Derecho Constitucional Comparado y Relaciones Internacionales.
- Arequipeño Támara, Alberto y Juan Federico Jiménez Mayor. *Las relaciones del Perú y los Estados Unidos ¿Hacia un nuevo enfoque?* Año I. N° 1 (1994). Trabajo Grupal. Monografías.
- Landa, César. Protección de los derechos fundamentales a través del Tribunal Constitucional y la Corte Interamericana. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- Pérez Tremps, Pablo. *La integración europea* desde la perspectiva constitucional española. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- Bazán, Víctor. El MERCOSUR en prospectiva: la dimensión constitucional del proceso integrativo y la opción axiológica a favor de la seguridad jurídica comunitaria. Año VI. Nº 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- DULITZKY, Ariel, en calidad de miembro de International Human Rights Law Group. El retiro del reconocimiento de la competencia contenciosa de la Corte Interamericana de Derechos Humanos por parte del Perú. Análisis jurídico. Año VI. Nº 6 (1999). Documentos.
- Cassetti, Luisa. La cultura de mercado a través de las interrelaciones de la Constitución italiana y de los principios comunitarios. Año VII. Nº 7 (2000). Ensayos.
- Bustamante Alarcón, Reynaldo. El caso del Tribunal Constitucional a propósito de la sentencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos. Año IX. N° 9 (2003). Monografías y tesis.
- Faúndez, Julio. El Programa de Acción de Durban en América Latina. Discriminación en el empleo. Año IX. Nº 9 (2003). Notas.
- DE VERGOTTINI Guiseppe. *Nuevos aspectos de la guerra y las relaciones entre el Parlamento y el Gobierno*. Año IX. N° 9 (2003). Ensayos.

Weber, Alfred. La Carta Europea de los Derechos Fundamentales desde la perspectiva comparada. Año IX. N° 9 (2003). Notas.

- MARCIANI BURGOS, Betzabé. Algunos problemas éticos y jurídicos de la globalización. Año XII. Nº 12 (2007). Temas en debate.
- Rubenfeld, Jed. *Unilateralismo y constitucio-nalismo*. Año X. N° 10 (2004). Temas en debate.
- Eguiguren Praeli, Francisco José. Las libertades de pensamiento y expresión, de asociación y reunión en la Convención Americana de Derechos Humanos y la jurisprudencia de la Corte Interamericana. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.
- SAGÜÉS, María Sofía. La interpretación transnacional a la luz del reciente triunfo del orden internacional sobre la pena de muerte en Estados Unidos de América. Año XII. Nº 12 (2007). Ensayos.

6. CIENCIAS JURÍDICAS Y TEORÍA POLÍTICA

- García Belaunde, Domingo. *La interpretación constitucional como problema.* Año I. Nº 1 (1994). Derecho Constitucional Peruano.
- Urquieta, Débora. *La ciudadanía en Bodino*. Año I. N° 1 (1994). Monografías.
- Delgado Guembes, César. *El debate parlamentario de la Ley N° 25397*. Año II. N° 2 (1995). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Häberle, Peter. Avances constitucionales en Europa Oriental desde el punto de vista de la jurisprudencia y de la teoría constitucional. Año II. N° 2 (1995). Ensayos.
- DE VEGA GARCÍA, Pedro. *Democracia, representación y partidos políticos*. Año II. N° 2 (1995). Ensayos.
- Hernando Nieto, Eduardo. *Carl Schmitt y los desafíos al Estado constitucional.* Año III. N° 3 (1996). Ensayos.
- Loayza Gárate, María Lourdes. *La administración de justicia desde la perspectiva de* El Federalista. Año III. N° 3 (1996). Monografías.

- Valenzuela, Arturo. América Latina: el presidencialismo en crisis. Año III. Nº 3 (1996). Ensayos.
- Bernales, Enrique. *Los valores éticos de la democracia y el rol de la juventud.* Año IV. Nº 4 (1997). Constitución y política, Ensayos.
- Fernández Segado, Francisco con Baldo Kresalja, Jorge Danós y Eduardo Hernando. *Estado de Derecho. Requisito para el desarrollo económico*. Año IV. Nº 4 (1997). Temas en debate. Conversatorio.
- Häberle, Peter. Incursus. Perspectiva de una doctrina constitucional del mercado: siete tesis de trabajo. Año IV. Nº 4 (1997). Constitución y Economía. Ensayos.
- Hernando Nieto, Eduardo. ¿Por qué la economía de mercado es anticonstitucional? Año IV. N° 4 (1997). Constitución y economía. Ensayos.
- Lucas Verdú, Pablo. La Constitución en la encrucijada (Palingenesia iuris politici).
 Año IV. Nº 4 (1997). Constitución y política, Ensayos.
- DE VEGA GARCÍA, Pedro. *Neoliberalismo y Estado*. Año IV. Nº 4 (1997). Constitución y economía. Ensayos.
- Zamudio Salinas, María de Lourdes. *Límites* de la autoridad de la sociedad sobre el individuo. En «Sobre la Libertad» de John Stuart Mill. Año IV. N° 4 (1997). Monografías.
- Häberle, Peter. El eterno combate por la justicia. La ciencia jurídica en el camino hacia Europa. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- Hernando Nieto, Eduardo. *Patriotismo de la Constitución: ¿más de lo mismo?* Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- Toyama Miyagusuku, Jorge Luis. *El derecho de propiedad en John Locke*. Año V. N° 5 (1998). Monografías.
- Rubio Correa, Marcial. La ubicación jerárquica de los tratados referentes a derechos fundamentales dentro de la Constitución Peruana de 1993. Año V. Nº 5 (1998). Ensayos.
- von Beyme, Klaus. Sociedad civil: itinerario de un concepto «de moda». Año VI. Nº 6 (1999). Ensayos.

- Hernando Nieto, Eduardo. ¿Y ahora quién podrá salvarnos? ¿La sociedad civil o la sociedad anónima? Año VI. N° 6 (1999). Ensayos.
- Landa, César. Crisis del positivismo constitucional. Año VI. Nº 6 (1999). Ensayos.
- Lucas Verdú, Pablo. *Idea, concepto y defi*nición de apertura constitucional. Año VI. Nº 6 (1999). Ensayos.
- MANILI, Pablo L. El Derecho constitucional ante el tercer milenio. Año VI. Nº 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- Pegoraro, Lucio. *Tribunales constitucionales* y revisión de la Constitución. Año VI. Nº 6 (1999). Ensayos.
- PIZZOLO, Calogero. La integración al Derecho interno de normas pertenecientes al orden jurídico internacional. Año VI. Nº 6 (1999).
 Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- SAGÜÉS, Néstor Pedro. Justicia y Derecho: conflictos internos y externos de legitimidad. Año VI. Nº 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- Cassetti, Luisa. La cultura de mercado a través de las interrelaciones de la Constitución italiana y de los principios comunitarios. Año VII. Nº 7 (2000). Ensayos.
- Delgado Guembes, César. Parlamento, globalización y crisis de representación en el Perú. Del espejo a la pantalla. Año VII. N° 7 (2000). Ensayos.
- Häberle, Peter. *Desarrollo constitucional y re*forma constitucional en Alemania. Año VII. N° 7 (2000). Ensayos.
- Hernando Nieto, Eduardo. Constitución sustantiva: autonomía, perfeccionismo y la legalidad neutral. Año VII. Nº 7 (2000). Ensayos.
- Peña Gonzáles, Carlos. *Democracia y minorías*. Año VII. Nº 7 (2000). Ensayos.

- Valadés, Diego. *La Constitución y el poder*. Año VII. N° 7 (2000). Ensayos.
- SEIJAS VILLADANGOS, Esther. *Un nuevo estadio* en el discurso federal: el federalismo asimétrico. Año VII. Nº 7 (2000). Ensayos.
- Díaz Revorio, Francisco Javier. *Interpreta*ción constitucional de la ley y sentencias interpretativas. Año VIII. N° 8 (2001). Ensayos.
- GAMIO GEHRI, Gonzalo. ¿Pensando peligrosamente? La teoría política reaccionaria y el mito del retorno al «orden natural». Año VIII. Nº 8 (2001). Temas en debate.
- GROTE, Rainer. Rule of Law, Rechstaat y État de Droit. Año VIII. N° 8 (2001). Ensayos.
- Hernando Nieto, Eduardo. *La pobreza del liberalismo y la* segunda ola *de la modernidad. Una respuesta a Gamio.* Año VIII. N° 8 (2001). Temas en debate.
- McFarland Sánchez-Moreno, Maria. Cuando una «Constitución» es una Constitución: el caso peruano. Año VIII. Nº 8 (2001). Monografías.
- Montoya Chávez, Victorhugo. *Comunica*ción del discurso y respeto propio. En busca de la equivalencia constitucional. Año VIII. N° 8 (2001). Tesis.
- Pegoraro, Lucio. Federalismo, descentralismo, regionalización: una aproximación semántica a las definiciones constitucionales y doctrinales. Año VIII. N° 8 (2001). Notas.
- Zagrebelsky, Gustavo. Sobre el juicio de igualdad y de justicia. A propósito de la contribución de Livio Paladin. Año VIII. N° 8 (2001). Notas.
- ASENSI SABATER, José. Migración y derecho: los dilemas del discurso cosmopolita (a propósito de la LO 8/2000). Año IX. N° 9 (2003). Ensayos.
- Dargent, Eduardo. *Pluralismo cultural y li*bertad de elección en la obra de Isaiah Berlin. Año IX. Nº 9 (2003). Ensayos.
- ETO CRUZ, Gerardo. Luces y sombras a medio siglo de una propuesta. Las normas constitucionales inconstitucionales. Año IX. N° 9 (2003). Documentos. VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional.

Häberle, Peter. Las ciencias (del Derecho) como forma de vida. Año IX. Nº 9 (2003). Ensayos.

- MEZZETTI, Luca. Transiciones constitucionales y consolidación de la democracia en los albores del siglo XXI. Año IX. Nº 9 (2003). Ensayos.
- Salmón, Elizabeth. *Los aspectos internacionales en la reforma de la Constitución.* Año IX. Nº 9 (2003). Ensayos.
- DE VEGA GARCÍA, Pedro. La eficacia frente a particulares de los derechos fundamentales (la problemática de la Drittwirkung der Grundrechte). Año IX. Nº 9 (2003). Ensayos.
- DE VERGOTTINI Giuseppe. *Nuevos aspectos de la guerra y las relaciones entre el Parlamento y el Gobierno*. Año IX. N° 9 (2003). Ensayos.
- Carpizo, Jorge. Autodeterminación, no intervención y justicia internacional. Año X. Nº 10 (2004). Lección magistral leída en la ceremonia de inauguración por el Presidente del VIII Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional. Temas en debate.
- Dellavalle, Sergio. La legitimación del poder público europeo a la luz del Tratado Constitucional. Año X. Nº 10 (2004). Ensayos.
- Häberle, Peter. La jurisdicción constitucional en la actual época evolutiva del Estado constitucional. Año X. Nº 10 (2004). Ensayos.
- Rubenfeld, Jed. *Unilateralismo y constitucio-nalismo*. Año X. N° 10 (2004). Temas en debate.
- MARCIANI BURGOS, Betzabé. Algunos problemas éticos y jurídicos de la globalización. Año XII. Nº 12 (2007). Temas en debate.
- Peralta Martínez, Ramón. Sobre el poder constituyente y la rigidez constitucional. Año XII. Nº 12 (2007). Notas.
- Ferrer Mac-Gregor, Eduardo. ¿Es Kelsen el fundador del derecho procesal constitucional? Análisis de un debate contemporáneo. Año XIII. Nº 13 (2008). Ensayos.
- MEZZETTI, Luca. Legittimazione democratica e tecniche interpretative della Corte Constituzionale italiana. Año XIV. N° 14 (2010). Ensayos.
- Pegoraro, Lucio. La propaganda política. Un

- test para un acercamiento interdisciplinario a una búsqueda de Derecho Comparado. Año XIV. Nº 14 (2010). Ensayos.
- Fernández Segado, Francisco. El Tribunal Constitucional español como legislador positivo. Año XV. Nº 15 (2011). Ensayos.
- GARCÍA BELAUNDE, Domingo. *El Estado social re-visitado*. Año XV. Nº 15 (2011). Ensayos.
- Díaz Revorio, Francisco Javier. Sobre el concepto de deber constitucional y los deberes en la Constitución de 1978. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.
- Fernández Rodríguez, José Julio y Jacqueline Argüello Lemus. Aspectos constitucionales del multiculturalismo en América Latina: el caso de los pueblos indígenas. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.
- SAGÜÉS, Néstor Pedro. El poder constituyente como intérprete de la Constitución Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.

7. FUENTES Y TRABAJOS PARA LA HISTORIA CONSTITUCIONAL DEL PERÚ

- CONGRESO CONSTITUYENTE DE 1823. COMI-SIÓN DE CONSTITUCIÓN. Discurso con que la Comisión de Constitución Presentó el Proyecto de Ella al Congreso Constituyente. Año I. Nº 1 (1994). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Dumet, David. *El proceso de reforma en las constituciones del Perú*. Año I. Nº 1 (1994). Cuadros comparativos.
- Belaunde, Víctor Andrés. Sobre el regionalismo. Publicado en *El Heraldo*, Arequipa, el 18 de junio de 1918. Año II. Nº 2 (1995). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Bernales, Enrique. Rol y actuación de las Fuerzas Armadas en América Latina. Año II. Nº 2 (1995). Ensayos.
- BOLÍVAR, Simón. *Discurso del Libertador al Congreso Constituyente de Bolivia*. Año II. N° 2 (1995). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Delgado Guembes, César. *El debate parla*mentario de la Ley N° 25397. Año II. N° 2

- (1995). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Escalante, María Antonieta. *Las Fuerzas Armadas en la estructura del Estado peruano siglo XIX.* Año II. Nº 2 (1995). Monografías.
- García Belaunde, Domingo. *Representación* y partidos políticos: el caso del Perú. Año II. Nº 2 (1995). Ensayos.
- LANDA, César. Del Tribunal de Garantías al Tribunal Constitucional: el caso peruano. Año II. N° 2 (1995). Ensayos.
- DE PANDO, José María. *Manifiesto que pre*senta a la Nación sobre su conducta pública. Año II. N° 2 (1995). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Vargas Jaramillo, Guillermo. *Hábeas Corpus en los estados de excepción: Perú 1986–1987.* Año II. N° 2 (1995). Monografías.
- DE VIDAURRE, Manuel Lorenzo. Artículos constitucionales que son de agregarse a la Carta para afianzar nuestra libertad política. Nota preliminar de Carlos Mesía Ramírez. Año III. N° 3 (1996). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Congreso de la República (1849). Proyecto de ley de protección a la libertad personal. Nota preliminar de Daniel Soria Luján. Año III. N° 3 (1996). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- García Belaunde, Domingo. *Los inicios del constitucionalismo peruano (1812–1842).* Año IV. N° 4 (1997). Historia y teoría constitucional. Ensayos.
- GACETA JUDICIAL. Índice cronológico e índice por autores (1861-1862). Nota introductoria de Carlos Ramos Núñez. Año IV. N° 4 (1997). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Landa, César. Balance del primer año del Tribunal Constitucional del Perú. Año IV. Nº 4 (1997). Historia y teoría constitucional. Ensayos.
- Morales Saravia, Francisco. La forma jurídica de Estado en el constitucionalismo peruano del siglo XIX. Aproximación preliminar. Año IV. Nº 4 (1997). Monografías.

- DELGADO SILVA, Ángel. Avatares de la «forma de Estado» en el periodo fundacional de la República (1820–1839). Año V. N° 5 (1998). Monografías.
- Eguiguren Praeli, Francisco José. Relaciones entre el Poder Judicial y el Tribunal Constitucional en el Perú: la evolución del modelo y los nuevos problemas. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- Fuentes, Manuel Atanasio. El proyecto de Constitución de El Murciélago (1868). Estudio preliminar por César Augusto Salas Guerrero. Año V. N° 5 (1998). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Mesía Ramírez, Carlos. El pensamiento constitucional y la idea de Constitución en el Perú del siglo XIX. Resumen de la Tesis para optar al Grado de Magíster en Derecho Constitucional. Año V. N° 5 (1998). Documentos.
- SORIA LUJÁN, Daniel. Los mecanismos iniciales de defensa de la Constitución en el Perú: el poder conservador y el Consejo de Estado (1839–1855). Resumen de la Tesis para optar por el Título de Abogado. Año V. N° 5 (1998). Documentos.
- GÁLVEZ EGÚSQUIZA, José. Nota preliminar de Eddie Cajaleón. *La Convención Nacional* y la Constitución de 1856. Año VI. Nº 6 (1999). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Henríquez Franco, Humberto. *Naturaleza* y técnicas de la reforma constitucional. Año VI. Nº 6 (1999). Tesis.
- LOVATÓN PALACIOS, David. Los principios constitucionales de la independencia, unidad y exclusividad jurisdiccionales. Año VI. Nº 6 (1999). Tesis.
- García Belaunde, Domingo entrevistado por Edgard Carpio y César Landa. *Límites y desafíos del proceso de democratización*. *Reflexiones del doctor Domingo García Belaunde*. Año VII. N° 7 (2000). Temas en debate.
- GUZMÁN, Antonio Leocadio. Ojeada del proyecto de Constitución que el Libertador

- ha presentado a la república Bolívar. Presentación por Juan Carlos Morón Urbina. Año VII. Nº 7 (2000). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- MORÓN URBINA, Juan Carlos. *Bolívar y su propuesta constitucional de 1826*. Año VII. Nº 7 (2000). Monografías.
- Congreso Constituyente de 1867. Ley declarando nula la intervención de ministros de Estado censurados por el Congreso. Año VIII. N° 8 (2001). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- ELGUERA VALEGA, Luis. El conflicto entre el Congreso Constituyente de 1867 y el gabinete Tiberiópolis en el origen de la eficacia legal del voto de censura en el Perú. Año VIII. Nº 8 (2001). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- McFarland Sánchez-Moreno, Maria. Cuando una «Constitución» es una Constitución: el caso peruano. Año VIII. Nº 8 (2001). Monografías.
- Novoa, Mauricio. El Cabildo es la nación: construcción de la Constitución histórica de España de 1808-1812. Año VIII. N° 8 (2001). Monografías.
- Tajadura Tejada, Javier. El discurso preliminar de Agustín de Argüelles a la Constitución de Cádiz. Año VIII. N° 8 (2001). Notas
- ALTUVE-FEBRES, FERNÁN. Estudio preliminar del *Discurso de José Ignacio Moreno en la jura de la Constitución española de 1813*. Año IX. Nº 9 (2003). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Landa, César. Los Decretos de Urgencia en el Perú. Año IX. Nº 9 (2003). Ensayos.
- MORENO, JOSÉ IGNACIO. Discurso de José Ignacio Moreno en la jura de la Constitución española de 1813. Año IX. Nº 9 (2003). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Paniagua Corazao, Valentín. *La Convención Nacional de 1833–1834 y la Constitución de 1834*. Año X. N° 10 (2004). Fuentes.
- Ruiz Molleda, Juan Carlos. Estado sin ciudadanos: la ciudadanía política en las Cons-

- tituciones políticas del Perú. Año X. N° 10 (2004). Monografías y tesis.
- ALTUVE-FEBRES, FERNÁN. La Constitución de 1823. La ilusión de una República Ilustrada. Año XI. Nº 11 (2005). Fuentes.
- Eguiguren Praeli, Francisco José. *Antejuicio y Juicio Político en el Perú.* Año XIII. N° 13 (2008). Ensayos.
- García Belaunde, Domingo. *Evolución y características del presidencialismo peruano.* Año XIII. N° 13 (2008). Ensayos.

8. ASUNTOS ACADÉMICOS

Actos Protocolares – PUCP

- García Belaunde, Domingo. Discurso de orden, en calidad de profesor principal del Departamento Académico de Derecho, en la ceremonia de incorporación como doctor *honoris causa* a Germán Bidart Campos. Año VII. Nº 7 (2000). Documentos.
- Landa, Cesar. Presentación, en calidad de Coordinador del Área de Derecho Constitucional del Departamento Académico de Derecho, en la ceremonia de incorporación como doctor *honoris causa* a Germán Bidart Campos. Año VII. Nº 7 (2000). Documentos.
- Lerner, Salomón. Discurso pronunciado, en calidad de Rector de la Pontificia Universidad Católica del Perú, en la ceremonia de incorporación como doctor *honoris causa* a Germán Bidart Campos. Año VII. N° 7 (2000). Documentos.
- Lerner, Salomón. Discurso pronunciado, en calidad de Rector de la Pontificia Universidad Católica del Perú, en la ceremonia de incorporación como doctor *honoris causa* a Héctor Fix-Zamudio. Año VIII. Nº 8 (2001). Documentos.
- Fix-Zamudio, Héctor. Discurso pronunciado en la ceremonia de incorporación al recibir el grado de doctor *honoris causa*. Año VIII. Nº 8 (2001). Documentos.
- Landa, César. Discurso de orden en la ceremonia de incorporación como doctor

- honoris causa al profesor Peter Häberle. Año XI. N° 11 (2005). Documentos.
- Häberle, Peter. El proceso constitucional en Europa. Discurso pronunciado en la ceremonia de incorporación al recibir el grado de doctor honoris causa. Año XI. Nº 11 (2005). Documentos.
- EGUIGUREN PRAELI, Francisco José. El aporte de Néstor Pedro Sagüés al desarrollo del Derecho Procesal Constitucional latinoamericano. Discurso de orden en el acto de incorporación como doctor honoris causa a Néstor Pedro Sagüés. Año XIII. N° 13 (2008). Documentos.
- Gonzáles Mantilla, Gorki. Discurso de orden en la ceremonia de incorporación como doctor *honoris causa* del profesor Alessandro Pizzorusso. Año XIII. N° 13 (2008). Documentos.

Informes y resúmenes de tesis

- Bernales, Enrique. Informe de la tesis «Estudio de la Constitución Política del Perú» de Marcial Rubio para optar el Grado de Doctor en Derecho. Año V. N° 5 (1998). Documentos.
- Henríquez Franco, Humberto. *Naturaleza* y técnicas de la reforma constitucional. Año VI. N° 6 (1999). Tesis.
- LOVATÓN PALACIOS, David. Los principios constitucionales de la independencia, unidad y exclusividad jurisdiccionales. Año VI. N° 6 (1999). Tesis.
- TIRADO BARRERA, José Antonio. Actos parlamentarios y control jurisdiccional. Año VI. Nº 6 (1999). Tesis.
- Luque Rázuri, Martín. El derecho de acceso a la información pública documental. Una propuesta de transparencia para la democratización. Año VIII. Nº 8 (2001). Tesis.
- Montoya Chávez, Victorhugo. *Comunica*ción del discurso y respeto propio. En busca de la equivalencia constitucional. Año VIII. N° 8 (2001). Tesis.

- VILCAPOMA IGNACIO, Miguel Pedro. Selección de magistrados ordinarios: conflictos de poder y núcleos problemáticos. Año IX. Nº 9 (2003). Monografías y tesis.
- Mesía Ramírez, Carlos. *El pensamiento constitucional y la idea de Constitución en el Perú del siglo XIX.* Año V. N° 5 (1998). Documentos.
- SORIA LUJÁN, Daniel. Los mecanismos iniciales de defensa de la Constitución en el Perú: el poder conservador y el Consejo de Estado (1839-1855). Año V. N° 5 (1998). Documentos.
- MARCIANI BURGOS, Betzabé. La posición preferente del derecho a la libertad de expresión: un análisis crítico de sus fundamentos. Año XI. Nº 11 (2005). Monografías y tesis.

Enseñanza del Derecho Constitu-

- LANDA, César. Entrevista a Peter Häberle: Reforma de la enseñanza del Derecho Constitucional. Año VI. Nº 6 (1999). Enseñanza del Derecho Constitucional. Temas en debate.
- BARKER, Robert S. *La enseñanza del Derecho*Constitucional en los Estados Unidos. Año

 VI. Nº 6 (1999). Enseñanza del Derecho

 Constitucional. Temas en debate.
- Gelli, María Angélica. Enseñanza del Derecho constitucional y sistema democrático (desde la perspectiva del método socrático). Año VI. Nº 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.

9. CONGRESOS

IV Congreso Nacional de Derecho Constitucional

ETO CRUZ, Gerardo y José PALOMINO MAN-CHEGO. Crónica del IV Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Año I. N° 1 (1994). Documentos.

Congreso Internacional «Ciudadanos e Instituciones en el Constitucionalismo Actual»

- Landa, César. Crónica del Congreso Internacional «Ciudadanos e Instituciones en el Constitucionalismo Actual». (Crónica) Año II. N° 2 (1995). Crónica.
- LANDA, César. Del Tribunal de Garantías al Tribunal Constitucional: el caso peruano. Año II. N° 2 (1995). Ensayos.
- García Belaunde, Domingo. *Representación* y partidos políticos: el caso del Perú. Año II. Nº 2 (1995). Ensayos.
- DE VEGA GARCÍA, Pedro. Democracia, representación y partidos políticos. Año II. Nº 2 (1995). Ensayos.

V Congreso Nacional de Derecho Constitucional

LANDA, Cesar. Crónica del V Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Año III. N° 3 (1996). Crónicas.

VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional

- ETO CRUZ, Gerardo y José F. PALOMINO MANCHEGO. Crónica del VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Año VI. Nº 6 (1999).
- BAZÁN, Víctor. El Mercosur en prospectiva: la dimensión constitucional del proceso integrativo y la opción axiológica a favor de la seguridad jurídica comunitaria. Año VI. N° 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- BIDART CAMPOS, Germán J. Balance y perspectiva de los derechos humanos desde este siglo al próximo. Año VI. Nº 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- Carpizo, Jorge. El voto de los nacionales residentes en el extranjero y el caso de México. Año VI. Nº 6 (1999). Ponencias de los ex-

- positores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- CAYUSO, Susana. La aplicación del principio de razonabilidad y las limitaciones a los derechos fundamentales. Año VI. Nº 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- Fernández Segado, Francisco. El control normativo de la constitucionalidad en el Perú, crónica de un fracaso anunciado. Año VI. N° 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- Gelli, María Angélica. Enseñanza del Derecho constitucional y sistema democrático (desde la perspectiva del método socrático). Año VI. Nº 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- HARO, Ricardo. *Lineamientos fundamentales* de la reforma constitucional argentina de 1994. Año VI. N° 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- Manili, Pablo L. El Derecho constitucional ante el tercer milenio. Año VI. Nº 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- Pizzolo, Calogero. La integración al Derecho interno de normas pertenecientes al orden juridico internacional. Año VI. Nº 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- SAGÜÉS, Néstor Pedro. Justicia y Derecho: conflictos internos y externos de legitimidad. Año VI. Nº 6 (1999). Ponencias de los expositores extranjeros. VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.

VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional

Bazán, Víctor. Jurisdicción constitucional, control de constitucionalidad de los tratados y convenios internacionales y reforma de la Ley

- Fundamental. Año IX. Nº 9 (2003). VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Documentos.
- CELOTTO, Alfonso. Legitimidad constitucional y legitimidad comunitaria: ¿el control de constitucionalidad en Italia: un sistema «mixto»? Año IX. Nº 9 (2003). VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Documentos.
- NOGUEIRA ALCALÁ, Humberto. Tópicos sobre la reforma constitucional en trámite al modelo de jurisdicción constitucional en Chile. Año IX. Nº 9 (2003). VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Documentos.
- Blume Fortini, Ernesto. *Propuestas para la reforma del Tribunal Constitucional*. Año IX. Nº 9 (2003). VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Documentos.
- ETO CRUZ, Gerardo. Luces y sombras a medio siglo de una propuesta. Las normas constitucionales inconstitucionales. Año IX. N° 9 (2003). VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Documentos.
- Carpio Marcos, Edgar. El reglamento parlamentario como canon de control de la acción abstracta de inconstitucionalidad. Año IX. Nº 9 (2003). VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Documentos.

VIII Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional

CARPIZO, Jorge. Autodeterminación, no intervención y justicia internacional. Lección magistral leída en la ceremonia de inauguración por el Presidente del VIII Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional. Año X. Nº 10 (2004). Temas en debate.

X Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional

Carpizo, Jorge. Discurso pronunciado en la ceremonia de inauguración del X Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional en calidad de Presidente del Comité Organizador del X Congreso Iberoamericano de

- Derecho Constitucional. Año XIV. Nº 14 (2010). Documentos.
- Eguiguren Praeli, Francisco José. Palabras de bienvenida en calidad de Coordinador Ejecutivo del Comité Organizador del X Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional. Año XIV. N° 14 (2010). Documentos.

10. Coloquios

- Germán BIDART CAMPOS, Néstor Pedro SAGÜÉS, César LANDA y Carlos MESÍA. Relaciones entre el Poder Ejecutivo y el Legislativo, pena de muerte y garantías constitucionales. Año I. Nº 1 (1994). Temas en Debate. Coloquio sobre la Constitución Política de 1993.
- Peter Häberle entrevistado por César Landa. El rol de los tribunales constitucionales ante los desafíos contemporáneos. Año III. N° 3 (1996). Temas en debate.
- Francisco Fernández Segado, Baldo Kresalja, Jorge Danós y Eduardo Hernando. Estado de Derecho. Requisito para el desarrollo económico. Año IV. Nº 4 (1997). Temas en debate.
- Roberto Mac Lean, Javier de Belaunde, Carlos Montoya, Domingo García Be-Launde y Francisco Eguiguren. Moderador Eduardo Hernando Nieto. *Reforma de la administración de justicia*. Año V. N° 5 (1998). Temas en debate.
- Konrad Hesse entrevistado por César Landa. La jurisdicción constitucional en Alemania: reflexiones del profesor Konrad Hesse ex magistrado constitucional. Año V. N° 5 (1998). Temas en debate.
- Miguel Giusti, Armando Guevara y Rocío Villanueva. *La universalidad de los derechos humanos ante el relativismo cultural.* Año VI. Nº 6 (1999). Derechos Humanos. Temas en debate.
- Domingo García Belaunde entrevistado por Edgard Carpio y César Landa. *Límites* y desafíos del proceso de democratización. Reflexiones del doctor Domingo García

Belaunde. Año VII. Nº 7 (2000). Temas en debate.

Pedro CRUZ VILLALÓN entrevistado por César Landa. Reflexiones constitucionales con Pedo Cruz Villalón. Año XI. Nº 11 (2005). Temas en debate.

11. DOCUMENTOS

- AGUIRRE ROCA, Manuel. Exposición en defensa de los señores magistrados del Tribunal Constitucional acusados, realizada en sesión del Congreso del 28 de mayo de 1979. Año IV. N° 4 (1997). Documentos.
- CHIRINOS SOTO, Enrique, en calidad de miembro de la Subcomisión Acusadora contra cuatro señores magistrados del Tribunal Constitucional. Acusación contra cuatro magistrados del Tribunal Constitucional realizada en sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997. Año IV. N° 4 (1997). Documentos.
- DELGADO APARICIO, Luis, en calidad de miembro de la Subcomisión Acusadora contra cuatro señores magistrados del Tribunal Constitucional. Acusación contra cuatro magistrados del Tribunal Constitucional realizada en sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997. Año IV. N° 4 (1997). Documentos.
- Ferrero Costa, Raúl. Alegato en defensa de los señores magistrados del Tribunal Constitucional acusados, realizado en sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997. Año IV. N° 4 (1997). Documentos.
- Monroy Gálvez, Juan. Alegato en defensa de los señores magistrados del Tribunal Constitucional acusados, realizado en sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997. Año IV. Nº 4 (1997). Documentos.
- Paniagua, Valentín. Alegato en defensa de los señores magistrados del Tribunal Constitucional acusados, realizado en sesión del Congreso el 28 de mayo de 1997. Año IV. Nº 4 (1997). Documentos.

- Dulitzky, Ariel, en calidad de miembro del International Human Rights Law Group. El retiro del reconocimiento de la competencia contenciosa de la Corte Interamericana de Derechos Humanos por parte del Perú. Análisis jurídico. Año VI. N° 6 (1999). Documentos.
- Gobierno Peruano. Representación permanente del Perú ante la Organización de Estados Americanos. Posición del Gobierno Peruano ante los fallos de la Corte Interamericana de Derechos Humanos. Año VI. Nº 6 (1999). Documentos.
- Kresalja Rosselló, Baldo y César Ochoa Cárdich. *Propuesta para un nuevo régimen* económico constitucional. Año VI. N° 6 (1999). Documentos.
- Comisión de Estudio de Bases para la Reforma Constitucional del Perú. Documento final. Año VIII. Nº 8 (2001). Documentos.
- Gobierno del Perú. Crean la Comisión de Estudio de las Bases de la Reforma Constitucional del Perú. Decreto Supremo N° 018-2001-JUS. Año VIII. N° 8 (2001). Documentos.
- Congreso de la República. Comisión de Constitución, Reglamento y Acusaciones Constitucionales. Proyecto de Ley de Reforma de la Constitución Política del Perú. Año X. N° 10 (2004). Documentos.
- Congreso de la República. Comisión de Constitución, Reglamento y Acusaciones Constitucionales. Dictamen sobre el Proyecto de Ley de Reforma de la Constitución Política del Perú. Año X. Nº 10 (2004). Documentos.
- ZAGREBELSKY, Gustavo. *Jueces Constituciona-les*. Discurso oficial pronunciado frente al Presidente de la República el 22 de abril de 2006 en Roma, Italia, con motivo de la celebración del quincuagésimo aniversario de la Corte Constitucional italiana. Año XII. N° 12 (2007). Documentos.

II. ÍNDICE ONOMÁSTICO

— A —

- ABA CATOIRA, Ana. Mujeres y hombres: ciudadanos por igual. Año VIII. Nº 8 (2001). Ensayos.
- ABAD YUPANQUI, Samuel. El derecho al secreto de las comunicaciones. Alcances, límites y desarrollo jurisprudencial. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.
- Adrián Coripuna, Javier. Sobre la interpretación constitucional vinculante del Tribunal Constitucional y sus efectos en la jurisprudencia del Poder Judicial. Año VIII. Nº 8 (2001). Monografías.
- AGUIRRE ROCA, MANUEL. Exposición realizada en la sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997 en defensa de los magistrados acusados por la Subcomisión Acusadora contra cuatro señores magistrados del Tribunal Constitucional. Año IV. N° 4 (1997). Documentos.
- ALEGRÍA VARONA, Ciro. *La seguridad como derecho humano.* Año IV. Nº 4 (1997). Constitución y política. Ensayos.
- ALTUVE-FEBRES, Fernán. Estudio preliminar al *Discurso de José Ignacio Moreno en la jura de la Constitución española de 1813*. Año IX. Nº 9 (2003). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- La Constitución de 1823. La ilusión de una república ilustrada. Año XI. N° 11 (2005). Fuentes.
- ALVITES ALVITES, Elena. Apuntes sobre el Derecho y su participación en la conservación de los roles de género: reflexiones desde América Latina. Año X. N° 10 (2004). Monografías y tesis.
- Descentralización y derechos sociales. Reflexiones en torno a su realización. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.
- Arequipeño Támara, Alberto y Juan Federico Jiménez Mayor. Las relaciones del Perú y los Estados Unidos ¿Hacia un nuevo enfoque? Año I. N° 1 (1994). Monografías. Trabajo Grupal.

- Argüello Lemus, Jacqueline y José Julio Fernández Rodríguez. Aspectos constitucionales del multiculturalismo en América Latina: el caso de los pueblos indígenas. Año XVI. Nº 16 (2012). Ensayos.
- Asensi Sabater, José. Migración y derecho: los dilemas del discurso cosmopolita (a propósito de la LO 8/2000). Año IX. N° 9 (2003). Ensayos.

— B —

- Barker, Robert S. *El federalismo y la administración de justicia en los Estados Unidos.* Año V. Nº 5 (1998). Ensayos.
- La enseñanza del Derecho Constitucional en los Estados Unidos. Año VI. Nº 6 (1999). Temas en debate.
- Barrat I. Esteve, Jordi. El intento de introducción en España de la reserva negativa de ley. Repaso a un episodio de la historia de la etapa constituyente española. Año VIII. N° 8 (2001). Notas.
- Bazán, Víctor. El MERCOSUR en prospectiva: la dimensión constitucional del proceso integrativo y la opción axiológica a favor de la seguridad jurídica comunitaria. Año VI. N° 6 (1999). VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Ponencias de los expositores extranjeros.
- Jurisdicción constitucional, control de constitucionalidad de los tratados y convenios internacionales y reforma de la Ley Fundamental. Año IX. Nº 9 (2003). Documentos. VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- DE BELAUNDE, JAVIER con Roberto Mac Lean, Carlos Montoya, Domingo García Belaunde y Francisco Eguiguren. *Reforma de la Administración de Justicia*. Año V. N° 5 (1998). Temas en debate. Conversatorio.
- Belaunde, Víctor Andrés. Sobre el regionalismo. Publicado en El Heraldo, Arequipa el 18 de junio de 1918. Año II. Nº 2 (1995). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.

- Bernales Ballesteros, Enrique. *El Perú* y la comunidad internacional. Año I. N° 1 (1994). Derecho Constitucional Comparado y Relaciones Internacionales.
- Rol y actuación de las Fuerzas Armadas en América Latina. Año II. Nº 2 (1995). Ensayos.
- El artículo 112° de la Constitución y la Ley N° 26657. Año III. N° 3 (1996). Ensayos.
- Los valores éticos de la democracia y el rol de la juventud. Año IV. Nº 4 (1997). Constitución y política. Ensayos.
- Los derechos humanos y su protección jurídica en la experiencia política y social de América Latina. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- Informe de la Tesis Doctoral del Dr. Marcial Rubio Correa para optar el Grado de Doctor en Derecho. «Estudio de la Constitución Política del Perú». Año V. N° 5 (1998). Documentos.
- VON BEYME, KLAUS. Sociedad civil: itinerario de un concepto «de moda». Año VI. N° 6 (1999). Ensayos.
- BIDART CAMPOS, GERMÁN J. Balance y perspectiva de los derechos humanos desde este siglo al próximo. Año VI. Nº 6 (1999). VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Ponencias de los expositores extranjeros.
- BIDART CAMPOS, GERMÁN J. con Néstor Pedro Sagüés, César Landa y Carlos Mesía Ramírez. Relaciones entre el Poder Ejecutivo y el Legislativo, pena de muerte y garantías constitucionales. Año I. Nº 1 (1994). Temas en Debate. Coloquio sobre la Constitución Política de 1993.
- Blancas Bustamante, Carlos. *El Poder Ejecutivo presidencial*. Año III. N° 3 (1996). Ensayos.
- Blume Fortini, Ernesto. El Tribunal Constitucional peruano como supremo intérprete de la Constitución. Año III. N° 3 (1996). Monografías.
- Propuestas para la reforma del Tribunal Constitucional. Año IX. Nº 9 (2003).

- Documentos. VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- BOLÍVAR, SIMÓN. Discurso del Libertador al Congreso Constituyente de Bolivia. Año II. N° 2 (1995). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- BOYER CARRERA, JANEYRI. Aproximaciones al contenido esencial del derecho de participación política. Año XIII. N° 13 (2008). Monografías.
- Bustamante Alarcón, Reynaldo. El caso del Tribunal Constitucional a propósito de la sentencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos. Año IX. N° 9 (2003). Monografías y tesis.

-C-

- Cajaleón, Eddie. Nota preliminar para *La Convención Nacional y la Constitución de 1856* de José Gálvez Egúsquiza. Año VI. N° 6 (1999). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Campana Ríos, Jorge. Inmunidad parlamentaria, acceso a la justicia y protección del derecho al honor. Año XIV. N° 14 (2010). Monografías.
- Carballo Armas, Pedro. Derecho fundamental al debido proceso y a la tutela judicial efectiva: algunas reflexiones en torno al procedimiento de Hábeas Corpus en España (nuevas perspectivas de la tutela de los derechos fundamentales en los albores del siglo XXI). Año X. N° 10 (2004). Notas.
- CARBONELL SÁNCHEZ, Miguel. *Neoconstitu*cionalismo y derechos fundamentales en América Latina: apuntes para una discusión. Año XIV. N° 14 (2010). Ensayos.
- Democracia y derecho de asociación: apuntes sobre la jurisprudencia interamericana. Año XV. N° 15 (2011). Ensayos.
- Carpio Marcos, Edgar. *El reglamento parla*mentario como canon de control de la acción abstracta de inconstitucionalidad. Año IX. N° 9 (2003). Documentos. VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional.

- Carpio Marcos, Edgar y Cesar Landa entrevistan a Domingo García Belaunde. *Lími*tes y desafíos del proceso de democratización. Reflexiones del doctor Domingo García Belaunde. Año VII. Nº 7 (2000). Temas en debate.
- Carpizo, Jorge. Algunos aspectos de la reforma federal electoral de 1994. Año III. Nº 3 (1996). Ensayos.
- El voto de los nacionales residentes en el extranjero y el caso de México. Año VI. N° 6 (1999). VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Ponencias de los expositores extranjeros.
- Autodeterminación, no intervención y justicia internacional. Lección magistral leída en la ceremonia de inauguración en calidad de Presidente del VIII Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional. Año X. Nº 10 (2004). VIII Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional. Temas en debate.
- Discurso pronunciado en la ceremonia de inauguración en calidad de Presidente del Comité Organizador del X Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional. Año XIV. N° 14 (2010). X Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional. Documentos.
- Transparencia, acceso a la información y universidad pública autónoma. Año XV. N° 15 (2011). Ensayos.
- Cassetti, Luisa. La cultura de mercado a través de las interrelaciones de la Constitución italiana y de los principios comunitarios. Año VII. Nº 7 (2000). Ensayos.
- Castillo Córdova, Luis. Sobre la esencia del Amparo. En particular sobre su excepcionalidad. Año XV. N° 15 (2011). Ensayos.
- Castro Cruzatt, Karin. El Tribunal Constitucional y las exhortaciones al legislador: el caso peruano. Año XV. N° 15 (2011). Ensayos.
- Cayuso, Susana. *La aplicación del principio de razonabilidad y las limitaciones a los derechos fundamentales*. Año VI. N° 6 (1999).

- VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Ponencias de los expositores extranjeros.
- CELOTTO, ALFONSO. Legitimidad constitucional y legitimidad comunitaria: ¿el control de constitucionalidad en Italia: un sistema «mixto»? Año IX. N° 9 (2003). Documentos. VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- CHIRINOS SOTO, ENRIQUE, en calidad de miembro de la Subcomisión Acusadora. Acusación contra cuatro señores magistrados del Tribunal Constitucional realizada en sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997. Año IV. N° 4 (1997). Documentos.
- Comisión de Estudio de las Bases para la Reforma Constitucional del Perú. Documento final. Año VIII. Nº 8 (2001). Documentos.
- Congreso Constituyente de 1823. Discurso con que la Comisión de Constitución Presentó el Proyecto de Ella al Congreso Constituyente. Año I. N° 1 (1994). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Congreso Constituyente de 1867. Ley declarando nula la intervención de ministros de Estado censurados por el Congreso. Año VIII. N° 8 (2001). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Congreso de la República. Proyecto de ley de protección a la libertad personal. (1849) Año III. N° 3 (1996). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Congreso de la República. Comisión de Constitución, Reglamento y Acusaciones Constitucionales. Proyecto de Ley de Reforma de la Constitución Política del Perú. Año X. Nº 10 (2004). Documentos.
- Congreso de la República. Comisión de Constitución, Reglamento y Acusaciones Constitucionales. Dictamen sobre el Proyecto de Ley de Reforma de la Constitución Política del Perú. Año X. Nº 10 (2004). Documentos.

-D-

- Danós Ordónez, Jorge con Francisco Fernández Segado, Baldo Kresalja y Eduardo Hernando. Estado de Derecho. Requisito para el desarrollo económico. Año IV. Nº 4 (1997). Temas en debate. Estado de Derecho. Requisito para el desarrollo económico. Conversatorio.
- Dargent, Eduardo. *Pluralismo cultural y li*bertad de elección en la obra de Isaiah Berlin. Año IX. Nº 9 (2003). Ensayos.
- Delgado Aparicio, Luis, en calidad de miembro de la Subcomisión Acusadora. Acusación contra cuatro señores magistrados del Tribunal Constitucional realizada en sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997. Año IV. Nº 4 (1997). Documentos.
- DELGADO GUEMBES, César. El debate parlamentario de la Ley N° 25397. Año II. N° 2 (1995). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- La elección del Presidente de la República: la regla del doble complemento y la consolidación democrática. Año III. N° 3 (1996). Ensayos.
- Parlamento, globalización y crisis de representación en el Perú. Del espejo a la pantalla. Año VII. N° 7 (2000). Ensayos.
- DELGADO SILVA, Ángel. Avatares de la «forma de Estado» en el periodo fundacional de la República (1820-1839). Año V. N° 5 (1998). Monografías.
- Dellavalle, Sergio. La legitimación del poder público europeo a la luz del Tratado Constitucional. Año X. N° 10 (2004). Ensayos.
- Díaz Muńoz, Oscar. *Libertad de conciencia y de religión en la reforma constitucional.* Año IX. Nº 9 (2003). Ensayos.
- Tribunal Constitucional y objeción de conciencia en las relaciones laborales. Año X. N° 10 (2004). Notas.
- Díaz Revorio, Francisco Javier. *Interpreta*ción constitucional de la ley y sentencias interpretativas. Año VIII. N° 8 (2001). Ensayos.

- La Constitución ante los avances científicos y tecnológicos: breves reflexiones al hilo de los recientes desarrollos en materia genética en tecnologías de la información y la comunicación. Año XIII. N° 13 (2008). Ensayos.
- Tecnologías de la información y la comunicación y nuevas dimensiones de los derechos fundamentales. Año XIV. N° 14 (2010). Ensayos.
- Sobre el concepto de deber constitucional y los deberes en la Constitución de 1978. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.
- Dulitzky, Ariel, en calidad de abogado miembro de International Human Rights Law Group. El retiro del reconocimiento de la competencia contenciosa de la Corte Interamericana de Derechos Humanos por parte del Perú. Análisis jurídico. Año VI. Nº 6 (1999). Documentos.
- Dumet, David. *El proceso de reforma en las constituciones del Perú*. Año I. N° 1 (1994). Cuadros comparativos.

— E —

- Eguiguren Praeli, Francisco José con Roberto Mac Lean, Javier de Belaunde, Carlos Montoya y Domingo García Belaunde. *Reforma de la administración de justicia.* Año V. N° 5 (1998). Temas en debate. Conversatorio.
- Eguiguren Praeli, Francisco José. Relaciones entre el Poder Judicial y el Tribunal Constitucional en el Perú: la evolución del modelo y los nuevos problemas. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- El Amparo como proceso «residual» en el Código Procesal Constitucional peruano. Una opción riesgosa pero indispensable. Año XII. N° 12 (2007). Ensayos.
- Antejuicio y Juicio Político en el Perú. Año XIII. Nº 13 (2008). Ensayos.
- El aporte de Néstor Pedro Sagüés al desarrollo del Derecho Procesal Constitucional latinoamericano. Discurso de orden en el acto académico de incorporación de Néstor

- Pedro Sagüés como doctor *honoris causa* de la Pontificia Universidad Católica del Perú. Año XIII. N° 13 (2008). Documentos.
- Palabras de bienvenida a cargo del Coordinador Ejecutivo del Comité Organizador del X Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional. Año XIV. N° 14 (2010). Documentos.
- Las libertades de pensamiento y expresión, de asociación y reunión en la Convención Americana de Derechos Humanos y la jurisprudencia de la Corte Interamericana. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.
- ELGUERA VALEGA, Luis. El conflicto entre el Congreso Constituyente de 1867 y el gabinete Tiberiópolis en el origen de la eficacia legal del voto de censura en el Perú. Año VIII. Nº 8 (2001). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- ESCALANTE, María Antonieta. *Las Fuerzas* Armadas en la estructura del Estado peruano del siglo XIX. Año II. Nº 2 (1995). Monografías.
- ETO CRUZ, Gerardo. *Luces y sombras a medio siglo de una propuesta. Las normas constitucionales inconstitucionales.* Año IX. N° 9 (2003). Documentos. VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- Hacia una tipología específica de sentencias constitucionales para la tutela de los derechos sociales. Año XV. N° 15 (2011). Ensayos.
- ETO CRUZ, Gerardo y José Palomino Manchego. Crónica del IV Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Año I. Nº 1 (1994). Documentos.
- Crónica del VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Año VI. Nº 6 (1999). VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.

— F —

Faúndez, Julio. El Programa de Acción de Durban en América Latina. Discriminación en el empleo. Año IX. N° 9 (2003). Notas.

- FAVOREU, Louis. La Corte Constitucional de Bosnia-Herzegovina y el modelo europeo de justicia constitucional. Año IX. Nº 9 (2003). Notas.
- Fernández Segado, Francisco. Partidos políticos: representación parlamentaria e interdicción del mandato imperativo. Año II. N° 2 (1995). Ensayos.
- El control de la constitucionalidad en Iberoamérica: sus rasgos generales y su génesis en el pasado siglo. Año III. N° 3 (1996). Ensayos.
- Evolución histórica y modelos de control de la constitucionalidad. Año IV. N° 4 (1997). Historia y teoría constitucional. Ensayos.
- El control normativo de la constitucionalidad en el Perú, crónica de un fracaso anunciado. Año VI. Nº 6 (1999). VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Ponencias de los expositores extranjeros.
- El régimen jurídico de las campañas institucionales. Año VII. N° 7 (2000). Ensayos.
- La justicia constitucional ante el siglo XXI: la progresiva convergencia de los sistemas americano y europeo-kelseniano. Año XI. N° 11 (2005). Ensayos.
- Del control político al control jurisdiccional. Evolución y aportes a la justicia constitucional en América Latina. Año XII. N° 12 (2007). Ensayos.
- El Tribunal Constitucional español como legislador positivo. Año XV. Nº 15 (2011). Ensayos.
- Fernández Segado, Francisco con Baldo Kresalja, Jorge Danós y Eduardo Hernando. Estado de Derecho. Requisito para el desarrollo económico. Año IV. Nº 4 (1997). Temas en debate. Estado de Derecho. Requisito para el desarrollo económico. Conversatorio.
- Fernández Rodríguez, José Julio. *En tor*no a las nuevas dimensiones de la libertad de expresión ante el fenómeno del Internet. Año VIII. Nº 8 (2001). Ensayos.
- Fernández Rodríguez, José Julio y Jacqueline Argüello Lemus. *Aspectos constitucionales del*

multiculturalismo en América Latina: el caso de los pueblos indígenas. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.

- Ferrer Mac-Gregor, Eduardo. *El Amparo iberoamericano (Estudio de derecho procesal constitucional comparado)*. Año XII. N° 12 (2007). Ensayos.
- ¿Es Kelsen el fundador del derecho procesal constitucional? Análisis de un debate contemporáneo. Año XIII. N° 13 (2008). Ensayos.
- Ferrero Costa, Raúl. Alegato realizado en la sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997 en defensa de los magistrados acusados por la Subcomisión Acusadora contra cuatro señores magistrados del Tribunal Constitucional. Año IV. N° 4 (1997). Documentos.
- Fix-Zamudio, Héctor. Discurso del doctor Héctor Fix-Zamudio en la imposición del grado de doctor *honoris causa* de la Pontificia Universidad Católica. Año VIII. N° 8 (2001). Documentos.
- Fromont, Michel. El control de la constitucionalidad ejercicio por las jurisdicciones ordinarias francesas. Año VIII. Nº 8 (2001). Notas.
- La convergencia de los sistemas de justicia administrativa en Europa. Año IX. Nº 9 (2003). Notas.
- La protección de los derechos del hombre por el Consejo Constitucional. Año XI.
 N° 11 (2005). Notas.
- Fuentes, Manuel Atanasio. *El proyecto de Constitución de* El Murciélago (1868). Año V. N° 5 (1998). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.

— G —

- GACETA JUDICIAL. Índice cronológico e índice por autores (1861-1862). Nota introductoria de Carlos Ramos Núñez. Año IV. N° 4 (1997). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú
- GÁLVEZ EGÚSQUIZA, José. La Convención Nacional y la Constitución de 1856. Nota

- preliminar de Eddie Cajaleón. Año VI. N° 6 (1999). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- GAMIO GEHRI, Gonzalo. ¿Pensando peligrosamente? La teoría política reaccionaria y el mito del retorno al «orden natural». Año VIII. Nº 8 (2001). Temas en debate.
- García Belaunde, Domingo. *La interpretación constitucional como problema*. Año I. Nº 1 (1994). Derecho Constitucional Peruano.
- Representación y partidos políticos: el caso del Perú. Año II. N° 2 (1995). Ensayos.
- Los inicios del constitucionalismo peruano (1812–1842). Año IV. N° 4 (1997). Historia y teoría constitucional. Ensayos.
- Discurso de orden en calidad de profesor principal del Departamento Académico de Derecho en la ceremonia de incorporación como doctor *honoris causa* de Germán Bidart Campos. Año VII. Nº 7 (2000). Documentos.
- Evolución y características del presidencialismo peruano. Año XIII. Nº 13 (2008). Ensayos.
- El Estado social re-visitado. Año XV. Nº 15 (2011). Ensayos.
- El Derecho Procesal Constitucional y su configuración normativa. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.
- García Belaunde, Domingo entrevistado por Edgard Carpio y César Landa. *Limites y desafios del proceso de democratización. Reflexiones del doctor Domingo García Belaunde*. Año VII. N° 7 (2000). Temas en debate.
- García Belaunde, Domingo con Roberto Mac Lean, Javier de Belaunde, Carlos Montoya y Francisco Eguiguren. *Reforma de la administración de justicia*. Año V. N° 5 (1998). Temas en debate. Conversatorio.
- García de Enterría, Eduardo. Contenciosoadministrativo objetivo y contencioso-administrativo subjetivo a finales del siglo XX. Una visión histórica y comparatista. Año VII. Nº 7 (2000). Ensayos.

- Gelli, María Angélica. Enseñanza del Derecho constitucional y sistema democrático (desde la perspectiva del método socrático). Año VI. Nº 6 (1999). VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Ponencias de los expositores extranjeros.
- GIUSTI, Miguel con Armando Guevara y Rocío Villanueva. *La universalidad de los* derechos humanos ante el relativismo cultural. Año VI. N° 6 (1999). Temas en debate. Conversatorio.
- GOBIERNO DEL PERÚ. Crean la Comisión de Estudio de las Bases de la Reforma Constitucional del Perú. Decreto Supremo Nº 018-2001-JUS. Año VIII. Nº 8 (2001). Documentos.
- Representación Permanente del Perú ante la Organización de los Estados Americanos. Posición del Gobierno Peruano ante la OEA ante los fallos de la Corte Interamericana de Derechos Humanos. Año VI. Nº 6 (1999), Documentos.
- Gonzáles Mantilla, Gorki. *La carrera judi*cial en el Perú: estudio analítico y comparativo. Año VIII. Nº 8 (2001). Ensayos.
- Discurso de orden en el acto académico de incorporación del profesor Alessandro Pizzorusso como doctor *honoris causa* de la Pontificia Universidad Católica del Perú. Año XIII. N° 13 (2008). Documentos.
- GROTE, Rainer. Rule of Law, Rechstaat y État de Droit. Año VIII. N° 8 (2001). Ensayos
- Guevara, Armando con Miguel Giusti y Rocío Villanueva. *La universalidad de los derechos humanos ante el relativismo cultural.* Año VI. N° 6 (1999). Temas en debate. Conversatorio.
- Guzmán, Antonio Leocadio. Ojeada del proyecto de Constitución que el Libertador ha presentado a la república Bolívar. Año VII. Nº 7 (2000). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.

— H —

- HÄBERLE, Peter. *Recientes aportes sobre los derechos fundamentales en Alemania.* Año I. Nº 1 (1994). Derecho Constitucional Comparado y Relaciones Internacionales.
- Avances constitucionales en Europa Oriental desde el punto de vista de la jurisprudencia y de la teoría constitucional. Año II. N° 2 (1995). Ensayos.
- Incursus. Perspectiva de una doctrina constitucional del mercado: siete tesis de trabajo. Año IV. N° 4 (1997). Constitución y economía. Ensayos.
- El eterno combate por la justicia. La ciencia jurídica en el camino hacia Europa. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- —— Desarrollo constitucional y reforma constitucional en Alemania. Año VII. Nº 7 (2000). Ensayos.
- El Derecho Procesal Constitucional como derecho constitucional concreto frente a la judicatura del Tribunal Constitucional. Año VIII. Nº 8 (2001). Ensayos.
- —— Las ciencias (del Derecho) como forma de vida. Año IX. Nº 9 (2003). Ensayos.
- La jurisdicción constitucional en la actual época evolutiva del Estado constitucional.
 Año X. Nº 10 (2004). Ensayos.
- El proceso constitucional en Europa.

 Discurso pronunciado en la imposición de su grado de doctor honoris causa de la Pontificia Universidad Católica del Perú.

 Año XI. Nº 11 (2005). Documentos.
- Häberle, Peter entrevistado por César Landa. El rol de los tribunales constitucionales ante los desafíos contemporáneos. Año III. N° 3 (1996). Temas en debate.
- (ídem) Reforma de la enseñanza del Derecho Constitucional. Año VI. Nº 6 (1999). Temas en debate. Enseñanza del Derecho Constitucional.
- HAKANSSON NIETO, Carlos. Una aproximación a los instrumentos de control parlamentario en la Constitución Española de 1978. Año XI. Nº 11 (2005). Ensayos.

- HARO, Ricardo. *Lineamientos fundamentales* de la reforma constitucional argentina de 1994. Año VI. N° 6 (1999). VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Ponencias de los expositores extranjeros.
- Henríquez Franco, Humberto. *Naturaleza* y técnicas de la reforma constitucional. Año VI. Nº 6 (1999). Tesis.
- Hermida del Llano, Cristina. La configuración del derecho a una buena administración como nuevo derecho frente al poder. Año XVI. Nº 16 (2012). Ensayos.
- Hernández, Antonio María. Valoración de la reforma constitucional de 1994 en su décimo aniversario. Año XI. N° 11 (2005). Notas.
- Hernando Nieto, Eduardo. *Carl Schmitt y los desafíos al Estado constitucional.* Año III. N° 3 (1996). Ensayos.
- —— Patriotismo de la Constitución: ¿más de lo mismo? Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- Constitución sustantiva: autonomía, perfeccionismo y la legalidad neutral. Año VII. Nº 7 (2000). Ensayos.
- —— ¿Por qué la economía de mercado es anticonstitucional? Año IV. Nº 4 (1997). Constitución y economía. Ensayos.
- La pobreza del liberalismo y la segunda ola de la modernidad. Una respuesta a Gamio. Año VIII. N° 8 (2001). Temas en debate.
- ¿Y ahora quién podrá salvarnos? ¿La sociedad civil o la sociedad anónima? Año VI. N° 6 (1999). Ensayos.
- Hernando Nieto, Eduardo con Francisco Fernández Segado, Baldo Kresalja y Jorge Danós. Estado de Derecho. Requisito para el desarrollo económico. Año IV. Nº 4 (1997). Temas en debate. Estado de Derecho. Requisito para el desarrollo económico. Conversatorio.
- Hesse, Konrad. Etapas del desarrollo de la jurisdicción constitucional alemana. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- Hesse, Konrad entrevistado por César Landa. La jurisdicción constitucional en Alemania: reflexiones del profesor Konrad Hesse ex magistrado constitucional. Año V. N° 5 (1998). Temas en debate.

Huerta Guerrero, Luis Alberto. *El derecho a la igualdad*. Año XI. N° 11 (2005). Notas.

- Libertad de expresión: fundamentos y límites a su ejercicio. Año XIV. N° 14 (2010). Monografías.
- El derecho a la protección judicial de los derechos fundamentales. Año XV. N° 15 (2011). Ensayos.

— I —

International Human Rights Law Group. Representado por Ariel Dulitzky. El retiro del reconocimiento de la competencia contenciosa de la Corte Interamericana de Derechos Humanos por parte del Perú. Análisis jurídico. Año VI. N° 6 (1999). Documentos.

— J —

- JIMÉNEZ MAYOR, Juan Federico. Las Relaciones Parlamento-Ejecutivo y el Sistema Legislativo. Algunas explicaciones en torno a la crisis política peruana. Año I. N° 1 (1994). Monografías.
- Jiménez Mayor, Juan Federico y Alberto Arequipeño Támara. *Las Relaciones del Perú* y los Estados Unidos ¿Hacia un Nuevo Enfoque? Año I. N° 1 (1994). Trabajo Grupal. Monografías.

— K —

- Kresalja Rosselló, Baldo. *Perú: considera*ciones constitucionales y legales sobre la competencia económica. Año XII. Nº 12 (2007). Ensayos.
- Kresalja Rosselló, Baldo y César Ochoa Cardich. *Propuesta para un nuevo régimen económico constitucional.* Año VI. N° 6 (1999). Documentos.
- Kresalja Rosselló, Baldo con Francisco Fernández Segado, Jorge Danós y Eduardo Hernando. *Estado de Derecho. Requisito* para el desarrollo económico. Año IV. N° 4 (1997). Temas en debate. Conversatorio.

— L —

- Landa Arroyo, César. *La tolerancia política* en el quehacer parlamentario. Año I. Nº 1 (1994). Derecho Constitucional Peruano.
- Del Tribunal de Garantías al Tribunal Constitucional: el caso peruano. Año II. N° 2 (1995). Ensayos.
- Crónica del Congreso Internacional «Ciudadanos e Instituciones en el Constitucionalismo Actual». Año II. N° 2 (1995). Crónica.
- Límites constitucionales de la ley de amnistía peruana. Año III. Nº 3 (1996). Ensayos.
- Crónica del V Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Año III. N° 3 (1996). Crónicas.
- —— Balance del primer año del Tribunal Constitucional del Perú. Año IV. N° 4 (1997). Historia y teoría constitucional. Ensayos.
- Protección de los derechos fundamentales a través del Tribunal Constitucional y la Corte Interamericana. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- —— Crisis del positivismo constitucional. Año VI. N° 6 (1999). Ensayos.
- ——Justicia constitucional y political questions. Año VII. N° 7 (2000). Ensayos.
- Presentación en la ceremonia de incorporación como Doctor *honoris causa* de Germán Bidart Campos. Año VII. N° 7 (2000). Documentos.
- El derecho fundamental al debido proceso y a la tutela jurisdiccional. Año VIII. Nº 8 (2001). Notas.
- El control parlamentario en la Constitución política de 1993: balance y perspectiva. Año X. N° 10 (2004). Ensayos.
- —— Los Decretos de Urgencia en el Perú. Año IX. Nº 9 (2003). Ensayos.
- Discurso de Orden en la ceremonia de incorporación como Doctor *honoris causa* del profesor Peter Häberle. Año XI. N° 11 (2005). Documentos.
- Landa, César con Germán Bidart Campos, Néstor Pedro Sagüés y Carlos Mesía.

- Relaciones entre el Poder Ejecutivo y el Legislativo, pena de muerte y garantías constitucionales. Año I. N° 1 (1994). Temas en Debate. Coloquio sobre la Constitución Política de 1993.
- Landa, César entrevista a Konrad Hesse. *La jurisdicción constitucional en Alemania: Reflexiones del profesor Konrad Hesse ex magistrado constitucional.* Año V. N° 5 (1998). Temas en debate.
- Landa, César entrevista a Peter Häberle. *El* rol de los tribunales constitucionales ante los desafíos contemporáneos. Año III. N° 3 (1996). Temas en debate.
- (ídem) Reforma de la enseñanza del Derecho Constitucional. Año VI. N° 6 (1999). Temas en debate. Enseñanza del Derecho Constitucional.
- Landa, César entrevista a Pedro Cruz Villalón. *Reflexiones constitucionales con Pedro Cruz Villalón*. Año XI. N° 11 (2005). Temas en debate.
- Landa, César y Edgar Carpio entrevistan a Domingo García Belaunde. *Límites y desafios del proceso de democratización. Reflexiones del doctor Domingo García Belaunde.* Año VII. N° 7 (2000). Temas en debate.
- Lerner, Salomón. Palabras en la imposición de la medalla y entrega de la resolución del Consejo Universitario para el doctorado *honoris causa* a Germán Bidart Campos. Año VII. Nº 7 (2000). Documentos.
- Palabras en la imposición de la medalla y entrega de la Resolución del Consejo Universitario. Año VIII. N° 8 (2001). Documentos. Doctorado *honoris causa* a Héctor Fix-Zamudio.
- LOAYZA GÁRATE, María Lourdes. *La administración de justicia desde la perspectiva de* El Federalista. Año III. N° 3 (1996). Monografías.
- LOVATÓN PALACIOS, David. Los principios constitucionales de la independencia, unidad y exclusividad jurisdiccionales. Año VI. Nº 6 (1999). Tesis.
- Lucarelli, Alberto. El reforzamiento del ejecutivo en Italia: de la política al derecho.

- Organización del poder en el proyecto de revisión constitucional de la Comisión Bicameral para la reforma constitucional. Año VI. N° 6 (1999). Ensayos.
- Lucas Verdú, Pablo. *La Constitución en la encrucijada (palingenesia iuris politici)*. Año IV. Nº 4 (1997). Constitución y política. Ensayos.
- Idea, concepto y definición de apertura constitucional. Año VI. Nº 6 (1999). Ensayos.
- Luque Rázuri, Martín. El derecho de acceso a la información pública documental. Una propuesta de transparencia para la democratización. Año VIII. N° 8 (2001). Tesis.

— M —

- MAC LEAN, Roberto con Javier de Belaunde, Carlos Montoya, Domingo García Belaunde y Francisco Eguiguren. *Reforma de la administración de justicia*. Año V. N° 5 (1998). Temas en debate. Conversatorio.
- MANILI, Pablo L. El Derecho constitucional ante el tercer milenio. Año VI. Nº 6 (1999).
 VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Ponencias de los expositores extranjeros.
- Marciani Burgos, Betzabé. La posición preferente del derecho a la libertad de expresión: un análisis crítico de sus fundamentos. Año XI. Nº 11 (2005). Monografías y tesis.
- —— Algunos problemas éticos y jurídicos de la globalización. Año XII. Nº 12 (2007). Temas en debate.
- El lenguaje sexista y el hate speech: un pretexto para discutir sobre los límites de la libertad de expresión y de la tolerancia liberal. Año XV. N° 15 (2011). Ensayos.
- McFarland Sánchez-Moreno, Maria. Cuando una «Constitución» es una Constitución: el caso peruano. Año VIII. Nº 8 (2001). Monografías.
- Méndez López, Luis Ángel. Preguntas e interpretaciones: problemática y propuestas de solución. Año VII. N° 7 (2000). Ensayos.

- MENDOZA ESCALANTE, Mijail. La eficacia de los Derechos Fundamentales en las relaciones entre particulares. Año XI. N° 11 (2005). Ensayos.
- Mesía Ramírez, Carlos. El pensamiento constitucional y la idea de Constitución en el Perú del siglo XIX. Resumen de la Tesis para optar al Grado de Magíster en Derecho Constitucional. Año V. N° 5 (1998).
- Nota preliminar a Artículos constitucionales que han de agregarse a nuestra carta para afianzar nuestra libertad política de Manuel Lorenzo de Vidaurre. Año III. N° 3 (1996). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Mesía Ramírez, Carlos con Germán Bidart Campos, Néstor Pedro Sagüés y César Landa. *Relaciones entre el Poder Ejecutivo y el Legislativo, pena de muerte y garantías constitucionales.* Año I. Nº 1 (1994). Temas en Debate. Coloquio sobre la Constitución Política de 1993.
- MEZZETTI, LUCA. Transiciones constitucionales y consolidación de la democracia en los albores del siglo XXI. Año IX. N° 9 (2003). Ensayos.
- Legittimazione democratica e tecniche interpretative della Corte Constituzionale italiana. Año XIV. N° 14 (2010). Ensayos.
- Monroy Gálvez, Juan. Alegato realizado en la sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997 en defensa de los magistrados acusados por la Subcomisión Acusadora contra cuatro señores magistrados del Tribunal Constitucional. Año IV. N° 4 (1997). Documentos.
- Montova, Carlos con Roberto Mac Lean, Javier de Belaunde, Domingo García Belaunde y Francisco Eguiguren. *Reforma de la administración de justicia*. Año V. N° 5 (1998). Temas en debate. Conversatorio.
- Montoya Chávez, Victorhugo. Comunicación del discurso y respeto propio. En busca de la equivalencia constitucional. Año VIII. Nº 8 (2001). Tesis.

- La denuncia constitucional. Año XI. Nº 11 (2005). Monografías y tesis.
- MORALES SARAVIA, Francisco. La forma jurídica de Estado en el constitucionalismo peruano del siglo XIX. Aproximación preliminar. Año IV. N° 4 (1997). Monografías.
- Moreno, José Ignacio. *Discurso (de José Ignacio Moreno) en la jura de la Constitución española de 1813*. Estudio preliminar de Fernán Altuve-Febres. Año IX. N° 9 (2003). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- MORÓN URBINA, Juan Carlos. *Bolívar y su propuesta constitucional de 1826*. Año VII. Nº 7 (2000). Monografías
- Presentación para la Ojeada del Proyecto de Constitución que el libertador ha presentado a la república Bolívar de Antonio Leocadio Guzmán. Año VII. Nº 7 (2000). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.

— N —

- NOGUEIRA ALCALÁ, Humberto. Tópicos sobre la reforma constitucional en trámite al modelo de jurisdicción constitucional en Chile. Año IX. Nº 9 (2003). Documentos. VII Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- El control represivo concreto y abstracto de inconstitucionalidad de leyes en la reforma constitucional 2005 de las competencias del Tribunal Constitucional y los efectos de las sentencias. Año XI. Nº 11 (2005). Ensayos
- Novoa, Mauricio. El Cabildo es la nación: construcción de la Constitución histórica de España de 1808–1812. Año VIII. Nº 8 (2001). Monografías.

-0-

- Ochoa Cardich, César y Baldo Kresalja Rosselló. *Propuesta para un nuevo régimen económico constitucional*. Año VI. N° 6 (1999). Documentos.
- Oehling de los Reyes, Alberto. *Algunas reflexiones sobre la significación constitucional de la noción de dignidad humana*. Año XII. Nº 12 (2007). Ensayos.

— P —

- Palomino Manchego, José y Gerardo Eto Cruz. Crónica del IV Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Año I. Nº 1 (1994). IV Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- Crónica del VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Año VI. Nº 6 (1999). VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional.
- DE PANDO, José María. *Manifiesto que pre*senta a la Nación sobre su conducta pública. Año II. N° 2 (1995). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Paniagua, Valentín. Alegato realizado en la sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997 en defensa de los magistrados acusados por la Subcomisión Acusadora contra cuatro señores magistrados del Tribunal Constitucional. Año IV. Nº 4 (1997). Documentos.
- La Convención Nacional de 1833–1834 y la Constitución de 1834. Año X. N° 10 (2004). Fuentes.
- Discurso del Sr. Presidente de la República pronunciado en la ceremonia de entrega del informe de la Comisión de Estudio de las Bases para la Reforma Constitucional, celebrada en el salón dorado del Palacio de Gobierno. Año VIII. N° 8 (2001). Comisión de Estudio de las Bases para la Reforma Constitucional en el Perú.
- Pegoraro, Lucio. *Tribunales constitucionales* y revisión de la Constitución. Año VI. Nº 6 (1999). Ensayos.
- Federalismo, descentralismo, regionalización: una aproximación semántica a las definiciones constitucionales y doctrinales. Año VIII. N° 8 (2001). Notas.
- La propaganda política. Un test para un acercamiento interdisciplinario a una búsqueda de derecho comparado. Año XIV. N° 14 (2010). Ensayos.
- Peńa Gonzáles, Carlos. *Democracia y mino*rías. Año VII. N° 7 (2000). Ensayos.

Peralta Martínez, Ramón. Sobre el poder constituyente y la rigidez constitucional. Año XII. Nº 12 (2007). Notas.

- PÉREZ TREMPS, Pablo. La integración europea desde la perspectiva constitucional española. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- PIZZOLO, Calogero. La integración al Derecho interno de normas pertenecientes al orden jurídico internacional. Año VI. Nº 6 (1999).
 VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Ponencias de los expositores extranjeros.
- Prieto Sanchís, Luis. La limitación de los derechos fundamentales y la norma de clausura del sistema de libertades. Año VIII. Nº 8 (2001). Ensayos.
- Puccinelli, Oscar Raúl. Nuevos alcances del derecho a la igualdad. A propósito de la reincorporación de trabajadores discriminados por estado de salud y por su actividad gremial. Año XIV. N° 14 (2010). Ensayos.
- Apuntes sobre el derecho «a» y los derechos «sobre» la imagen (personal y de bienes). Año XIII. Nº 13 (2008). Ensayos

— R —

- Ramos Núñez, Carlos. Nota introductoria al *Índice cronológico e índice por autores de la Gaceta Judicial (1861–1862)*. Año IV. N° 4 (1997). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- REY MARTÍNEZ, Fernando. Homosexualidad y Constitución (comentario a propósito de la sentencia del Tribunal Constitucional peruano de 24 de noviembre de 2004). Año XI. N° 11 (2005). Ensayos.
- El debate de la eutanasia y el suicido asistido en perspectiva comparada. Garantías del procedimiento a tener en cuenta ante su eventual despenalización en España. Año XIII. N° 13 (2008). Ensayos.
- ¿Es el aborto un derecho en Europa? Comentario de la sentencia «A, B y C vs. Irlanda», del Tribunal Europeo de Derechos Humanos. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.

Rolla, Giancarlo. *El Ministerio Público en Italia: disciplina constitucional.* Año VII. Nº 7 (2000). Ensayos.

- Rosenfeld, Michel. El discurso del odio en la jurisprudencia constitucional: análisis comparativo. Año XI. N° 11 (2005). Ensayos.
- Rubenfeld, Jed. *Unilateralismo y constitucio-nalismo*. Año X. N° 10 (2004). Temas en debate.
- Rubio Correa, Marcial. *La participación* del pueblo en la elaboración constitucional dentro de Sudamérica. Año I. N° 1 (1994). Derecho Constitucional Comparado y Relaciones Internacionales.
- La ubicación jerárquica de los tratados referentes a derechos fundamentales dentro de la Constitución Peruana de 1993. Año V. N° 5 (1998). Ensayos.
- Rubio Correa, Patricio. El debido proceso a fines del siglo XIX y comienzos del siglo XX. Año VI. N° 6 (1999). Monografías.
- Ruiz Miguel, Carlos. Derechos fundamentales y responsabilidad social corporativa: un problema de eficacia transnacional. Año XIV. N° 14 (2010). Ensayos.
- Ruiz Molleda, Juan Carlos. El control parlamentario de los Decretos de Urgencia en el Perú. Año VII. Nº 7 (2000). Monografías.
- Estado sin ciudadanos: la ciudadanía política en las constituciones políticas del Perú. Año X. N° 10 (2004). Monografías y tesis.

— S —

- Sáenz Dávalos, Luis. Los procesos constitucionales como mecanismos de protección frente a resoluciones judiciales arbitrarias. Año IX. N° 9 (2003). Monografías y tesis.
- SAGÜÉS, María Sofía. La interpretación transnacional a la luz del reciente triunfo del orden internacional sobre la pena de muerte en Estados Unidos de América. Año XII. Nº 12 (2007). Ensayos.
- El análisis económico del derecho (AED) en la jurisdicción constitucional: ponderación de la Unidad de AED de la Corte Suprema

- de Justicia de la Nación Argentina. Año XIV. Nº 14 (2010). Ensayos.
- Sagüés, Néstor Pedro. *Jurisdicción constitucional y seguridad jurídica*. Año IV. N° 4 (1997). Historia y teoría constitucional. Ensayos.
- Justicia y Derecho: conflictos internos y externos de legitimidad. Año VI. Nº 6 (1999). VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional. Ponencias de los expositores extranjeros.
- Reflexiones sobre las variables de éxito y fracaso de un Tribunal Constitucional. Año VIII. Nº 8 (2001). Notas.
- La revisión de las cuestiones políticas no justiciables (a propósito de la «coalición» contra Saddam Hussein). Año XIII. N° 13 (2008). Ensayos.
- El poder constituyente como intérprete de la Constitución. Año XVI. N° 16 (2012). Ensayos.
- Sagüés, Néstor Pedro con Germán Bidart, César Landa y Carlos Mesía. *Relaciones entre el Poder Ejecutivo y el Legislativo, pena de muerte y garantías constitucionales.* Año I. N° 1 (1994). Temas en Debate. Coloquio sobre la Constitución Política de 1993.
- Salas Guerrero, César Augusto. Estudio preliminar para *El proyecto de Constitución del Murciélago 1868* de Manuel Atanasio Fuentes. Año V. N° 5 (1998). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- Salmón, Elizabeth. *Los aspectos internacionales en la reforma de la Constitución.* Año IX. Nº 9 (2003). Ensayos.
- Seijas Villadangos, Esther. Un nuevo estadio en el discurso federal: el federalismo asimétrico. Año VII. N° 7 (2000). Ensayos.
- SILVERO SALGUEIRO, Jorge. El sistema de división de poderes en las constituciones de Argentina, Chile, Paraguay y Uruguay. Año VI. N° 6 (1999). Ensayos.
- Soria Luján, Daniel. Los mecanismos iniciales de defensa de la Constitución en el Perú: el poder conservador y el Consejo de Estado (1839–1855). Resumen de la Tesis para

- optar por el Título de Abogado. Año V. Nº 5 (1998). Documentos.
- Nota preliminar al Proyecto de ley de protección a la libertad personal (1849). Año III. N° 3 (1996). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.

— T —

- Tajadura Tejada, Javier. El discurso preliminar de Agustín de Argüelles a la Constitución de Cádiz. Año VIII. N° 8 (2001). Notas.
- Tirado Barrera, José Antonio. *Actos parlamentarios y control jurisdiccional.* Año VI. N° 6 (1999). Tesis.
- Toyama Miyagusuku, Jorge Luis. *El derecho de propiedad en John Locke*. Año V. N° 5 (1998). Monografías.

— U —

Urquieta, Débora. *La ciudadanía en Bodino*. Año I. N° 1 (1994). Monografías.

— V —

- Valadés, Diego. *La Constitución y el poder*. Año VII. N° 7 (2000). Ensayos.
- El derecho de la lengua. Año XII. Nº 12 (2007). Ensayos.
- Valenzuela, Arturo. *América Latina: el presi*dencialismo en crisis. Año III. Nº 3 (1996). Ensayos.
- Vanossi, Jorge Reynaldo. El asiento de la decisión política en el régimen de la democracia constitucional. Año IV. Nº 4 (1997). Constitución y política. Ensayos.
- Vargas Jaramillo, Guillermo. *Hábeas Corpus en los estados de excepción: Perú 1986–1987.* Año II. N° 2 (1995). Monografías.
- DE VEGA GARCÍA, Pedro. *Democracia, representación y partidos políticos*. Año II. N° 2 (1995). Ensayos.
- Neoliberalismo y Estado. Año IV. N° 4 (1997). Constitución y economía. Ensayos.
- —— La eficacia frente a particulares de los

derechos fundamentales (la problemática de la Drittwirkung der Grundrechte). Año IX. N° 9 (2003). Ensayos.

- De Vergottini, Giuseppe. *Nuevos aspectos de la guerra y las relaciones entre el Parlamento y el Gobierno*. Año IX. N° 9 (2003). Ensayos.
- VIDAL SALAZAR, Michael. Los derechos laborales como derechos fundamentales frente a la globlalización y la flexibilización laboral. Año XII. N° 12 (2007). Temas en debate.
- VIDAURRE, Manuel Lorenzo. Artículos constitucionales que son de agregarse a la Carta para afianzar nuestra libertad política. Nota preliminar de Carlos Mesía Ramírez. Año III. N° 3 (1996). Fuentes para una Historia Constitucional del Perú.
- VILCAPOMA IGNACIO, Miguel Pedro. Selección de magistrados ordinarios: conflictos de poder y núcleos problemáticos. Año IX. Nº 9 (2003). Monografías y tesis
- VILLANUEVA, ROCÍO con Miguel Giusti y Armando Guevara. *La universalidad de los derechos humanos ante el relativismo cultural.* Año VI. Nº 6 (1999). Temas en debate. Conversatorio.

— W —

- Weber, Alfred. La Carta Europea de los Derechos Fundamentales desde la perspectiva comparada. Año IX. Nº 9 (2003). Notas.
- WILSON, Geoffrey. *La revisión judicial*. Año III. N° 3 (1996). Ensayos.

-Z

- ZAGREBELSKY, Gustavo. Sobre el juicio de igualdad y de justicia. A propósito de la contribución de Livio Paladin. Año VIII. N° 8 (2001). Notas.
- Jueces Constitucionales. Discurso oficial pronunciado frente al Presidente de la República el 22 de abril de 2006 en Roma, Italia, con motivo de la celebración del quincuagésimo aniversario de la Corte Constitucional italiana. Año XII. N° 12 (2007), Documentos.
- Zamudio Salinas, María de Lourdes. *Límites* de la autoridad de la sociedad sobre el individuo. En «Sobre la Libertad» de John Stuart Mill. Año IV. N° 4 (1997). Monografías.
- Zúńiga Urbina, Francisco. *Vieja-nueva constitución*. Año XII. N° 12 (2007). Notas.
- —— Derechos económicos, sociales y culturales: apuntes acerca de la naturaleza y justiciabilidad de los derechos fundamentales. Año XIII. N° 13 (2008). Temas en debate.
- Tribunal Constitucional. Problemas de posición y legitimidad en una democracia constitucional. Año XIV. N° 14 (2010). Ensayos.

III. ÍNDICE CRONOLÓGICO

AÑO I - NÚMERO 1 (1994)

Presentación. César Landa

ENSAYOS

La interpretación constitucional como problema. *Domingo García Belaunde*

La tolerancia política en el quehacer parlamentario. César Landa

Recientes aportes sobre los derechos fundamentales en Alemania. Peter Häberle

La participación política del pueblo en la elaboración constitucional dentro de Sudamérica. *Marcial Rubio Correa*

El Perú y la comunidad internacional. Enrique Bernales Ballesteros

Monografías

Las relaciones del Perú y los Estados Unidos ¿Hacia un nuevo enfoque?. *Trabajo Grupal por Alberto Arequipeño Támara y Juan Federico Jiménez Mayor*

La ciudadanía en Bodino. *Débora Urquieta*Las relaciones Parlamento-Ejecutivo y el sistema legislativo. Algunas explicaciones en torno a la crisis política peruana. *Juan Federico Jiménez Mayor*

Coloquio

Coloquio sobre la Constitución Política de 1993. Relaciones entre el Poder Ejecutivo y el Legislativo, pena de muerte y garantías constitucionales. Germán Bidart Campos, Néstor Pedro Sagüés, César Landa y Carlos Mesía Ramírez

HISTORIA CONSTITUCIONAL DEL PERÚ

«Discurso con que la Comisión de Constitución Presentó el Proyecto de Ella al Congreso Constituyente». *Comisión de Constitución del Congreso Constituyente de 1822*

El Proceso de reforma en las constituciones del Perú. *David Dumet*

IV Congreso

Crónica del IV Congreso Nacional de Derecho Constitucional. *Gerardo Eto Cruz* y José Palomino Manchego

AÑO II – NÚMERO 2 (1995)

Presentación. César Landa

Ensayos

Democracia, representación y partidos políticos. *Pedro de Vega García*

Partidos políticos: representación parlamentaria e interdicción del mandato imperativo. Francisco Fernández Segado

Representación y partidos políticos: el caso del Perú. *Domingo García Belaunde*

Del Tribunal de Garantías al Tribunal Constitucional: el caso peruano. *César Landa*

Rol y actuación de las Fuerzas Armadas en América Latina. *Enrique Bernales Ballesteros*

Avances constitucionales en Europa Oriental desde el punto de vista de la jurisprudencia y de la teoría constitucional. *Peter Häherle*

Monografías

Las Fuerzas Armadas en la estructura del Estado peruano del siglo XIX. *María Antonieta Escalante*

Hábeas Corpus en los estados de excepción: Perú 1986-1987. *Guillermo Vargas Jaramillo*

HISTORIA CONSTITUCIONAL DEL PERÚ

«Discurso del Libertador al Congreso Constituyente de Bolivia». Simón Bolívar

«Manifiesto que presenta a la Nación sobre su conducta pública». *José María de Pando*

«Sobre el regionalismo» (publicado en *El Heraldo*, Arequipa, 1918). *Víctor Andrés Belaunde*

El debate parlamentario de la Ley N° 25397. *César Delgado Guembes*

Congreso Internacional

Crónica del Congreso Internacional «Ciudadanos e Instituciones en el Constitucionalismo Actual». *César Landa*

AŃO III – NÚMERO 3 (1996)

Presentación. César Landa

ENSAVOS

América Latina: el presidencialismo en crisis. *Arturo Valenzuela*

La elección del Presidente de la República: la regla del doble complemento y la consolidación democrática. *César Delgado Guembes*

El Poder Ejecutivo presidencial. Carlos Blancas Bustamante

Algunos aspectos de la reforma federal electoral de 1994. *Jorge Carpizo*

Límites constitucionales de la Ley de Amnistía peruana. *César Landa*

Carl Schmitt y los desafíos al Estado constitucional. *Eduardo Hernando Nieto*

El control de la constitucionalidad en Iberoamérica: sus rasgos generales y su génesis en el pasado siglo. *Francisco Fernández Segado* La revisión judicial. *Geoffrey Wilson*

Coloquio

El rol de los tribunales constitucionales ante los desafíos contemporáneos. *Entrevista a Peter Häberle por César Landa*

Monografías

El Tribunal Constitucional peruano como supremo intérprete de la Constitución. *Ernesto Blume Fortini*

La administración de justicia desde la perspectiva de *El Federalista*. *María Lourdes Loayza Gárate*

HISTORIA CONSTITUCIONAL DEL PERÚ

«Artículos constitucionales que son de agregarse a la Carta para afianzar nuestra libertad

política». Manuel Lorenzo de Vidaurre. Nota preliminar de Carlos Mesía Ramírez

«Proyecto de ley de protección a la libertad personal». Congreso de la República (1849). Nota preliminar de Daniel Soria Luján

V Congreso

Crónica del V Congreso Nacional de Derecho Constitucional. César Landa

AÑO IV - NÚMERO 4 (1997)

Presentación. César Landa

Ensayos

Incursus. Perspectiva de una doctrina constitucional del mercado: siete tesis de trabajo. *Peter Häberle*

Neoliberalismo y Estado. *Pedro de Vega García* ¿Por qué la economía de mercado es anticonstitucional? *Eduardo Hernando Nieto*

El asiento de la decisión política en el régimen de la democracia constitucional. *Jorge Reynaldo Vanossi*

La Constitución en la encrucijada (palingenesia iuris politici). Pablo Lucas Verdú

Los valores éticos de la democracia y el rol de la juventud. *Enrique Bernales Ballesteros*.

La seguridad como derecho humano. Ciro Alegría Varona

Evolución histórica y modelos de control de la constitucionalidad. *Francisco Fernández Segado*

Jurisdicción constitucional y seguridad jurídica. Néstor Pedro Sagüés

Los inicios del constitucionalismo peruano (1812–1842). *Domingo García Belaunde*

Balance del primer año del Tribunal Constitucional del Perú. *César Landa*

Coloquio

Estado de Derecho. Requisito para el desarrollo económico. *Conversatorio entre Francisco* Fernández Segado, Baldo Kresalja, Jorge Danós Ordóñez y Eduardo Hernando Nieto

Monografías

Límites de la autoridad de la sociedad sobre el individuo. En «Sobre la Libertad» de John Stuart Mill. *María de Lourdes Zamudio Salinas*

La forma jurídica de Estado en el constitucionalismo peruano del siglo XIX. Aproximación preliminar. *Francisco Morales Saravia*

HISTORIA CONSTITUCIONAL DEL PERÚ

Gaceta Judicial. Índice cronológico e Índice por autores (1861–1862). Nota introductoria de Carlos Ramos Núñez.

DOCUMENTOS

Acusación contra cuatro señores magistrados del Tribunal Constitucional en la Sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997. Enrique Chirinos Soto, congresista miembro de la Subcomisión Acusadora

Acusación contra cuatro señores magistrados del Tribunal Constitucional en la Sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997. Luis Delgado Aparicio, congresista miembro de la Subcomisión Acusadora

Alegato en defensa de los señores magistrados del Tribunal Constitucional en la Sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997. *Valentín Paniagua Corazao*

Alegato en defensa de los señores magistrados del Tribunal Constitucional en la Sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997. *Raúl Ferrero Costa*

Alegato en defensa de los señores magistrados del Tribunal Constitucional en la Sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997. *Juan Monroy Gálvez*

Exposición en sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997 ante la acusación contra cuatro señores magistrados del Tribunal Constitucional en la Sesión del Congreso del 28 de mayo de 1997. *Manuel Aguirre Roca*

AÑO V - NÚMERO 5 (1998)

Presentación. César Landa

Ensayos

El eterno combate por la justicia. La ciencia jurídica en el camino hacia Europa. *Peter Häberle* Etapas del desarrollo de la jurisdicción constitucional alemana. *Konrad Hesse*

La integración europea desde la perspectiva constitucional española. *Pablo Pérez Tremps*

El federalismo y la administración de justicia en los Estados Unidos. *Robert S. Barker*

Protección de los derechos fundamentales a través del Tribunal Constitucional y la Corte Interamericana. *César Landa*

La ubicación jerárquica de los tratados referentes a derechos humanos dentro de la Constitución Peruana de 1993. *Marcial Rubio Correa*

Relaciones entre el Poder Judicial y el Tribunal Constitucional en el Perú: la evolución del modelo y los nuevos problemas. *Francisco José Eguiguren Praeli*

Los derechos humanos y su protección jurídica en la experiencia política y social de América Latina. *Enrique Bernales Ballesteros*

Patriotismo de la Constitución: ¿más de lo mismo? Eduardo Hernando Nieto

Coloquios

Reforma de la administración de justicia. Conversatorio entre Roberto Mac Lean, Javier de Belaunde, Carlos Montoya, Domingo García Belaunde y Francisco José Eguiguren Praeli. Moderador: Eduardo Hernando

La jurisdicción constitucional en Alemania: Reflexiones del profesor Konrad Hesse ex magistrado constitucional. *Entrevista a Kon*rad Hesse por César Landa

Monografías

Avatares de la «forma de Estado» en el periodo fundacional de la República (1820–1839). *Ángel Delgado Silva*

El derecho de propiedad en John Locke. *Jorge Luis Toyama Miyagusuku*

HISTORIA CONSTITUCIONAL DEL PERÚ

El proyecto de Constitución de *El Murciélago* (1868). *Manuel Atanasio Fuentes. Estudio preliminar por César Augusto Salas Guerrero*

Tesis

«Estudio de la Constitución Política del Perú» Tesis doctoral de Marcial Rubio. *Informe pre*sentado por Enrique Bernales Ballesteros

El pensamiento constitucional y la idea de Constitución en el Perú del siglo XIX. Resumen de la Tesis para el Grado de Magíster de Carlos Mesía Ramírez

Los mecanismos iniciales de defensa de la Constitución en el Perú: el poder conservador y el Consejo de Estado (1839–1855)

Resumen de la Tesis para el Título de Abogado de Daniel Soria Luján

AŃO VI – NÚMERO 6 (1999)

Presentación. César Landa

Ensayos

Sociedad civil: itinerario de un concepto «de moda». *Klaus von Beyme*

¿Y ahora quién podrá salvarnos? ¿La sociedad civil o la sociedad anónima?. Eduardo Hernando Nieto

Idea, concepto y definición de apertura constitucional. *Pablo Lucas Verdú*

Crisis del positivismo constitucional. *César* Landa Arroyo

El sistema de división de poderes en las constituciones de Argentina, Chile, Paraguay y Uruguay. *Jorge Silvero Salgueiro*

El reforzamiento del ejecutivo en Italia: de la política al Derecho. Organización del poder en el proyecto de revisión constitucional de la Comisión Bicameral para la reforma constitucional. *Alberto Lucarelli*

Tribunales constitucionales y revisión de la Constitución. *Lucio Pegoraro*

La enseñanza del Derecho constitucional en los Estados Unidos. *Robert S. Barker*

Coloquios

Reforma de la enseñanza del Derecho Constitucional. Entrevista a Peter Häberle por César Landa

La universalidad de los derechos humanos ante el relativismo cultural. *Conversatorio en*tre Miguel Giusti, Armando Guevara y Rocio Villanueva

VI Congreso

Crónica del VI Congreso Nacional de Derecho Constitucional. *Gerardo Eto Cruz y José Palomino Manchego*

El Mercosur en prospectiva: la dimensión constitucional del proceso integrativo y la opción axiológica a favor de la seguridad jurídica comunitaria. *Víctor Bazán*

Balance y perspectiva de los derechos humanos desde este siglo al próximo. *Germán J. Bidart Campos*

El voto de los nacionales residentes en el extranjero y el caso de México. *Jorge Carpizo*

La aplicación del principio de razonabilidad y las limitaciones a los derechos fundamentales. Susana Cayuso

El control normativo de la constitucionalidad en el Perú, crónica de un fracaso anunciado. Francisco Fernández Segado

Enseñanza del Derecho constitucional y sistema democrático (desde la perspectiva del método socrático). *María Angélica Gelli*

Lineamientos fundamentales de la reforma constitucional argentina de 1994. *Ricardo Haro*

El Derecho constitucional ante el tercer milenio. Pablo L. Manili

La integración al derecho interno de normas pertenecientes al orden jurídico internacional. *Calogero Pizzolo*

Justicia y Derecho: conflictos internos y externos de legitimidad. *Néstor Pedro Sagüés*

Monografía

El debido proceso a fines del siglo XIX y comienzos del siglo XX. *Patricio Rubio Correa*

Tesis

Naturaleza y técnicas de la reforma constitucional. *Humberto Henríquez Franco*

Los principios constitucionales de la independencia, unidad y exclusividad jurisdiccionales. *David Lovatón Palacios*

Actos parlamentarios y control jurisdiccional. *José Antonio Tirado Barrera*

HISTORIA CONSTITUCIONAL DEL PERÚ «La Convención Nacional y la Constitución de 1856». José Gálvez Egúsquiza. Nota preliminar de Eddie Cajaleón

DOCUMENTOS

Posición de Gobierno peruano anta los fallos de la Corte Interamericana de Derechos Humanos. Representación Permanente del Perú ante la Organización de Estados Americanos

El retiro del reconocimiento de la competencia contenciosa de la Corte Interamericana de Derechos Humanos por parte del Perú. Análisis jurídico. Ariel Dulitzky, en calidad de abogado miembro de International Human Rights Law Group

Propuesta para un nuevo régimen económico constitucional. *Baldo Kresalja Rosselló y César Ochoa Cardich*

AŃO VII – NÚMERO 7 (2000)

Presentación. César Landa

ENSAYOS

Desarrollo constitucional y reforma constitucional en Alemania. *Peter Häberle*

Contencioso-administrativo objetivo y contencioso-administrativo subjetivo a finales del siglo XX. Una visión histórica y comparatista. Eduardo García de Enterría

La Constitución y el poder. Diego Valadés

Constitución sustantiva: autonomía, perfeccionismo y la legalidad neutral. *Eduardo Her*nando Nieto

Justicia constitucional y political questions. César Landa

Parlamento, globalización y crisis de representación en el Perú. Del espejo a la pantalla. *César Delgado Guembes*

Preguntas e interpretaciones: problemática y propuestas de solución. *Luis Ángel Méndez López* El Ministerio Público en Italia: disciplina constitucional. *Giancarlo Rolla*

La cultura de mercado a través de las interrelaciones de la Constitución italiana y de los principios comunitarios. *Luisa Cassetti*

El régimen jurídico de las campañas institucionales. Francisco Fernández Segado

Un nuevo estadio en el discurso federal: el federalismo asimétrico. *Esther Seijas Villadangos* Democracia y minorías. *Carlos Peña Gonzáles*

Coloquio

Límites y desafíos del proceso de democratización. Reflexiones del doctor Domingo García Belaunde. Entrevista a Domingo García Belaunde por Edgard Carpio y César Landa

Monografías

Bolívar y su propuesta constitucional de 1826. *Juan Carlos Morón Urbina*

El control parlamentario de los Decretos de Urgencia en el Perú. *Juan Carlos Ruiz Molleda*

HISTORIA CONSTITUCIONAL DEL PERÚ

«Ojeada del Proyecto de Constitución que el libertador ha presentado a la república Bolívar». Antonio Leocadio Guzmán. Presentación de Juan Carlos Morón Urbina

Doctorado *HONORIS CAUSA* a Germán J. Bidart Campos

Presentación. Cesar Landa, en calidad de Coordinador del Área de Derecho Constitucional del Departamento Académico de Derecho

Discurso de orden. Domingo García Belaunde, en calidad de profesor principal del Departamento Académico de Derecho

Palabras en la imposición de la medalla y entrega de la resolución. Salomón Lerner, en calidad de Rector de la Pontificia Universidad Católica del Perú

AŃO VIII - NÚMERO 8 (2002)

Presentación. César Landa

Ensayos

El Derecho Procesal Constitucional como derecho constitucional concreto frente a la judicatura del Tribunal Constitucional. *Peter Häberle*

La limitación de los derechos fundamentales y la norma de clausura del sistema de libertades. Luis Prieto Sanchís

En torno a las nuevas dimensiones de la libertad de expresión ante el fenómeno del Internet. *José Julio Fernández Rodríguez*

Rule of Law, Rechstaat y État de Droit. Rainer Grote

Interpretación constitucional de la ley y sentencias interpretativas. Francisco Javier Díaz Revorio

Mujeres y hombres: ciudadanos por igual. *Ana Aba Catoira*

La carrera judicial en el Perú: estudio analítico y comparativo. Gorki Gonzáles Mantilla

Notas

Sobre el juicio de igualdad y de justicia. A propósito de la contribución de Livio Paladin. *Gustavo Zagrebelsky*

El control de la constitucionalidad ejercicio por las jurisdicciones ordinarias francesas. *Michel Fromont*

Federalismo, descentralismo, regionalización: una aproximación semántica a las definiciones constitucionales y doctrinales. *Lucio Pegoraro*

El intento de introducción en España de la reserva negativa de ley. Repaso a un episodio de la historia de la etapa constituyente española. *Jordi Barrat I. Esteve*

El discurso preliminar de Agustín de Argüelles a la Constitución de Cádiz. *Javier Tajadura Tejada*

Reflexiones sobre las variables de éxito y fracaso de un Tribunal Constitucional. *Néstor Pedro Sagüés*

El derecho fundamental al debido proceso y a la tutela jurisdiccional. *César Landa*

TEMAS EN DEBATE

¿Pensando peligrosamente? La teoría política reaccionaria y el mito del retorno al «orden natural». *Gonzalo Gamio Gehri*

La pobreza del liberalismo y la *segunda ola* de la modernidad. Una respuesta a Gamio. *Eduardo Hernando Nieto*

Monografías

Sobre la interpretación constitucional vinculante del Tribunal Constitucional y sus efectos en la jurisprudencia del Poder Judicial. *Javier Adrián Coripuna*

Cuando una «Constitución» es una Constitución: el caso peruano. *Maria McFarland Sánchez-Moreno*

El Cabildo es la nación: construcción de la Constitución histórica de España de 1808–1812. *Mauricio Novoa*

Tesis

El derecho de acceso a la información pública documental. Una propuesta de transparencia para la democratización. *Martín Luque Rázuri* Comunicación del discurso y respeto propio. En busca de la equivalencia constitucional. *Victorhugo Montoya Chávez*

HISTORIA CONSTITUCIONAL DEL PERÚ

El conflicto entre el Congreso Constituyente de 1867 y el gabinete Tiberiópolis en el origen de la eficacia legal del voto de censura en el Perú. *Luis Elguera Valega* Ley declarando nula la intervención de ministros de Estado censurados por el Congreso. Congreso Constituyente (1867)

Comisión de Estudio de las Bases para la Reforma Constitucional en el Perú

Discurso del Sr. Presidente de la República pronunciado en la ceremonia de entrega del informe de la Comisión de Estudio de las Bases para la Reforma Constitucional, celebrada en el salón dorado de Palacio de Gobierno. Valentín Paniagua

Crean la Comisión de Estudio de las Bases de la Reforma Constitucional del Perú. Decreto Supremo Nº 018-2001-JUS. Gobierno del Perú Documento final. Comisión de Estudio de las Bases de la Reforma Constitucional peruana

Doctorado *HONORIS CAUSA* a Héctor Fix-Zamudio

Palabras, imposición de la medalla y entrega de la Resolución del Consejo Universitario. Salomón Lerner, en calidad de Rector de la Pontificia Universidad Católica del Perú

Discurso en la imposición del grado. Héctor Fix-Zamudio

AŃO IX – NÚMERO 9 (2003)

Presentación. César Landa

Ensayos

La eficacia frente a particulares de los derechos fundamentales (la problemática de la Drittwirkung der Grundrechte). *Pedro de Vega García*

Las ciencias (del Derecho) como forma de vida. Peter Häberle

Nuevos aspectos de la guerra y las relaciones entre el Parlamento y el Gobierno. *Giuseppe* de Vergottini

Transiciones constitucionales y consolidación de la democracia en los albores del siglo XXI. *Luca Mezzetti*

Migración y derecho: los dilemas del discurso cosmopolita (a propósito de la LO 8/2000). *José Asensi Sabater*

Los Decretos de Urgencia en el Perú. César Landa

Los aspectos internacionales en la reforma de la Constitución. *Elizabeth Salmón*

Libertad de conciencia y de religión en la reforma constitucional. *Oscar Díaz Muñoz*

Pluralismo cultural y libertad de elección en la obra de Isaiah Berlin. *Eduardo Dargent*

Notas

La Carta Europea de los Derechos Fundamentales desde la perspectiva comparada. *Alfred Weber*

La convergencia de los sistemas de justicia administrativa en Europa. *Michel Fromont*

La Corte Constitucional de Bosnia-Herzegovina y el modelo europeo de justicia constitucional. *Louis Favoreu*

El Programa de Acción de Durban en América Latina. Discriminación en el empleo. *Julio Faúndez*

Monografías

El caso del Tribunal Constitucional a propósito de la sentencia de la Corte Interamericana de Derechos Humanos. *Reynaldo Bustamante Alarcón*

Los procesos constitucionales como mecanismos de protección frente a resoluciones judiciales arbitrarias. *Luis Sáenz Dávalos*

Tesis

Resumen de la Tesis «Selección de magistrados ordinarios: conflictos de poder y núcleos problemáticos» para optar el Grado de Magíster en Derecho. *Miguel Pedro Vilcapoma Ignacio*

Historia Constitucional del Perú

Discurso en la Jura de la Constitución espanola de 1813. *José Ignacio Moreno. Estudio* preliminar de Fernán Altuve-Febres

VII CONGRESO

Jurisdicción constitucional, control de constitucionalidad de los tratados y convenios internacionales y reforma de la Ley Fundamental. *Víctor Bazán*

Legitimidad constitucional y legitimidad comunitaria: ¿el control de constitucionalidad en Italia: un sistema «mixto»? *Alfonso Celotto*

Tópicos sobre la reforma constitucional en trámite al modelo de jurisdicción constitucional en Chile. *Humberto Nogueira Alcalá*

Propuestas para la reforma del Tribunal Constitucional. Ernesto Blume Fortini

Luces y sombras a medio siglo de una propuesta. Las normas constitucionales inconstitucionales. *Gerardo Eto Cruz*.

El reglamento parlamentario como canon de control de la acción abstracta de inconstitucionalidad. *Edgar Carpio Marcos*

AŃO X – NÚMERO 10 (2004)

Presentación. César Landa

Ensayos

La jurisdicción constitucional en la actual época evolutiva del Estado constitucional. *Peter Häberle*

La legitimación del poder público europeo a la luz del Tratado Constitucional. *Sergio Dellavalle*

El control parlamentario en la Constitución política de 1993: balance y perspectiva. *César Landa*

Notas

Derecho fundamental al debido proceso y a la tutela judicial efectiva: algunas reflexiones en torno al procedimiento de Hábeas Corpus en España (nuevas perspectivas de la tutela de los derechos fundamentales en los albores del siglo XXI). *Pedro Carballo Armas*

Tribunal Constitucional y objeción de conciencia en las relaciones laborales. *Oscar Díaz Muñoz*

Unilateralismo y constitucionalismo. Jed Rubenfeld

VIII CONGRESO

Autodeterminación, no intervención y justicia internacional

Lección magistral leída en la ceremonia de inauguración por el Presidente del VIII Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional. *Jorge Carpizo*

Monografías

Estado sin ciudadanos: la ciudadanía política en las Constituciones políticas del Perú. *Juan Carlos Ruiz Molleda*

Apuntes sobre el Derecho y su participación en la conservación de los roles de género: reflexiones desde América Latina. *Elena Alvites Alvites*

HISTORIA CONSTITUCIONAL DEL PERÚ

La Convención Nacional de 1833–1834 y la Constitución de 1834. *Valentín Paniagua*

DOCUMENTOS

Proyecto de Ley de Reforma de la Constitución Política del Perú. Congreso de la República. Comisión de Constitución, Reglamento y Acusaciones Constitucionales

Dictamen del Congreso sobre el Proyecto de Ley de Reforma de la Constitución Política del Perú. Congreso de la República. Comisión de Constitución, Reglamento y Acusaciones Constitucionales

AŃO XI - NÚMERO 11 (2005)

Presentación. Francisco José Eguiguren Praeli

Ensayos

La justicia constitucional ante el siglo XXI: la progresiva convergencia de los sistemas americano y europeo-kelseniano. *Francisco Fernández Segado*

El control represivo concreto y abstracto de inconstitucionalidad de leyes en la reforma constitucional de 2005 de las competencias del Tribunal Constitucional y los efectos de las sentencias. *Humberto Nogueira Alcalá*

Homosexualidad y Constitución (comentario a propósito de la sentencia del Tribunal Constitucional peruano de 24 de noviembre de 2004). *Fernando Rey Martínez*

El discurso del odio en la jurisprudencia constitucional: análisis comparativo. *Michel Rosenfeld*

Una aproximación a los instrumentos de control parlamentario en la Constitución Española de 1978. *Carlos Hakansson Nieto*

La eficacia de los derechos fundamentales en las relaciones entre particulares. *Mijail Mendoza Escalante*

La protección de los derechos del hombre por el Consejo Constitucional. *Michel Fromont*

Notas

Valoración de la reforma constitucional de 1994 en su décimo aniversario. *Antonio María Hernández*.

El derecho a la igualdad. *Luis Alberto Huerta* Guerrero

Coloquio

Reflexiones constitucionales con Pedro Cruz Villalón (Entrevista). *César Landa*

Monografías

La posición preferente del derecho a la libertad de expresión: un análisis crítico de sus fundamentos. *Betzabé Marciani Burgos*

La denuncia constitucional. Victorhugo Montoya Chávez

HISTORIA CONSTITUCIONAL DEL PERÚ La Constitución de 1823. La ilusión de una república ilustrada. *Fernán Altuve-Febres*

Doctorado *Honoris Causa* a Peter Häberle

Discurso de orden. César Landa, en calidad de profesor del Departamento Académico de Derecho

«El proceso constitucional en Europa». Discurso al recibir el grado de Doctor. *Peter Häberle*

AŃO XII – NÚMERO 12 (2007)

Presentación. Francisco José Eguiguren Praeli

Ensayos

Perú: consideraciones constitucionales y legales sobre la competencia económica. *Baldo Kresalja Rosselló*

Del control político al control jurisdiccional. Evolución y aportes a la justicia constitucional en América Latina. *Francisco Fernández Segado*

El Amparo iberoamericano (Estudio de derecho procesal constitucional comparado). Eduardo Ferrer Mac-Gregor

El Amparo como proceso «residual» en el Código Procesal Constitucional peruano: una opción riesgosa pero indispensable. *Francisco José Eguiguren Praeli*

El derecho de la lengua. Diego Valadés

La interpretación transnacional a la luz del reciente triunfo del orden internacional sobre la pena de muerte en Estados Unidos de América. *María Sofia Sagüés*

Algunas reflexiones sobre la significación constitucional de la noción de dignidad humana. *Alberto Oehling de los Reyes*

Notas

Sobre el poder constituyente y la rigidez constitucional. Ramón Peralta Martínez

Vieja-nueva constitución. Francisco Zúñiga Urbina

Algunos problemas éticos y jurídicos de la globalización. *Betzabé Marciani Burgos*

Los derechos laborales como derechos fundamentales frente a la globalización y la flexibilización laboral. *Michael Vidal Salazar*

DOCUMENTOS

Jueces Constitucionales. Gustavo Zagrebelsky. Discurso oficial pronunciado frente al Presidente de la República el 22 de abril de 2006 en Roma, Italia, con motivo de la celebración del quincuagésimo aniversario de la Corte Constitucional italiana

AÑO XIII - NÚMERO 13 (2008)

Presentación. Francisco José Eguiguren Praeli

Ensayos

Concepto de democracia y sistema de gobierno en América Latina. *Jorge Carpizo*

La revisión de las cuestiones políticas no justiciables (a propósito de la «coalición» contra Saddam Hussein). *Néstor Pedro Sagüés*

Evolución y características del presidencialismo peruano. *Domingo García Belaunde*

Antejuicio y Juicio Político en el Perú. Francisco José Eguiguren Praeli

El debate de la eutanasia y el suicido asistido en perspectiva comparada. Garantías del procedimiento a tener en cuenta ante su eventual despenalización en España. Fernando Rey Martínez

La Constitución ante los avances científicos y tecnológicos: breves reflexiones al hilo de los recientes desarrollos en materia genética en tecnologías de la información y la comunicación. Francisco Javier Díaz Revorio

Apuntes sobre el derecho «a» y los derechos «sobre» la imagen (personal y de bienes). Oscar Raúl Puccinelli

¿Es Kelsen el fundador del derecho procesal constitucional? Análisis de un debate contemporáneo. *Eduardo Ferrer Mac-Gregor*

Derechos económicos, sociales y culturales: apuntes acerca de la naturaleza y justiciabili-

dad de los derechos fundamentales. Francisco Zúñiga Urbina

Monografías

Aproximaciones al contenido esencial del derecho de participación política. *Janeyri Boyer Carrera*

Doctorado *Honoris Causa* a Néstor Pedro Sagüés

Discurso de orden. «El aporte de Néstor Pedro Sagüés al desarrollo del Derecho Procesal Constitucional latinoamericano». *Francisco José Eguiguren Praeli*

Doctorado *Honoris Causa* a Alessandro Pizzorusso

Discurso de orden. Gorki Gonzáles Mantilla

AŃO XIV - NÚMERO 14 (2010)

Presentación. Francisco José Eguiguren Praeli

Ensayos

Neoconstitucionalismo y derechos fundamentales en América Latina: apuntes para una discusión. *Miguel Carbonell*

Tecnologías de la información y la comunicación y nuevas dimensiones de los derechos fundamentales. *Francisco Javier Díaz Revorio*

Legittimazione democratica e tecniche interpretative della Corte Constituzionale italiana. Luca Mezzetti

La propaganda política. Un test para un acercamiento interdisciplinario a una búsqueda de derecho comparado. *Lucio Pegoraro*

Nuevos alcances del derecho a la igualdad. A propósito de la reincorporación de trabajadores discriminados por estado de salud y por su actividad gremial. *Oscar Raúl Puccinelli*

Derechos fundamentales y responsabilidad social corporativa: un problema de eficacia transnacional. *Carlos Ruiz Miguel*

El análisis económico del derecho (AED) en la jurisdicción constitucional: ponderación

de la Unidad de AED de la Corte Suprema de Justicia de la Nación Argentina. *María* Sofía Sagüés

Tribunal Constitucional. Problemas de posición y legitimidad en una democracia constitucional. Francisco Zúñiga Urbina

Monografías

Inmunidad parlamentaria, acceso a la justicia y protección del derecho al honor. *Jorge Campana Ríos*

Libertad de expresión: fundamentos y límites a su ejercicio. *Luis Huerta Guerrero*

X Congreso

Palabras de bienvenida a cargo del Coordinador Ejecutivo del Comité Organizador del X Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional. *Francisco José Eguiguren Praeli*

Discurso pronunciado en la ceremonia de inauguración por el Presidente del Comité Organizador del X Congreso Iberoamericano de Derecho Constitucional. *Jorge Carpizo*

AŃO XV – NÚMERO 15 (2011)

Presentación. Francisco José Eguiguren Praeli

Ensayos

Democracia y derecho de asociación: apuntes sobre la jurisprudencia interamericana. *Miguel Carbonell*

Transparencia, acceso a la información y universidad pública autónoma. *Jorge Carpizo*

Sobre la esencia del Amparo. En particular sobre su excepcionalidad. *Luis Castillo Córdova*

El Tribunal Constitucional y las exhortaciones al legislador: el caso peruano. *Karin Castro Cruzatt*

Hacia una tipología específica de sentencias constitucionales para la tutela de los derechos sociales. *Gerardo Eto Cruz*

El Tribunal Constitucional español como legislador positivo. Francisco Fernández Segado

El Estado social re-visitado. *Domingo García Belaunde*

El derecho a la protección judicial de los derechos fundamentales. *Luis Alberto Huerta Guerrero*

El lenguaje sexista y el *hate speech*: un pretexto para discutir sobre los límites de la libertad de expresión y de la tolerancia liberal. *Betzabé Marciani Burgos*

AŃO XVI – NÚMERO 16 (2012)

Presentación. Francisco José Eguiguren Praeli

Ensayos

El derecho al secreto de las comunicaciones. Alcances, límites y desarrollo jurisprudencial. Samuel Abad Yupanqui

Descentralización y derechos sociales. Reflexiones en torno a su realización. *Elena Alvites Alvites*

Sobre el concepto de deber constitucional y los deberes en la Constitución de 1978. Francisco Javier Díaz Revorio

Las libertades de pensamiento y expresión, de asociación y reunión en la Convención Americana de Derechos Humanos y la jurisprudencia de la Corte Interamericana. *Francisco José Eguiguren Praeli*

Aspectos constitucionales del multiculturalismo en América Latina: el caso de los pueblos indígenas. *José Julio Fernández Rodríguez y Jacqueline Argüello Lemus*

El Derecho Procesal Constitucional y su configuración normativa. *Domingo García Belaunde*La configuración del derecho a una buena administración como nuevo derecho frente al poder. *Cristina Hermida del Llano*

¿Es el aborto un derecho en Europa? Comentario de la sentencia «A, B y C vs. Irlanda», del Tribunal Europeo de Derechos Humanos. Fernando Rey Martínez

El poder constituyente como intérprete de la Constitución. *Néstor Pedro Sagüés*